Armand Aurèle

Les soirées
de Charles

La Musardine

UNE SOIRÉE ÉCHANGISTE COMME THÉRAPIE DE GROUPE !

Charles organise des soirées échangistes avec un raffinement qu’apprécient ses invités, triés sur le volet. Ce roman relate l’une de ces soirées, mais pas n’importe laquelle. Il s’agit pour Charles, passionné de psychologie, de faire une expérience. Comment une partouze, organisée en thérapie de groupe, peut-elle transformer ses participants ?

Les six invités vivront chacun à leur tour une expérience inoubliable : œuvrer comme serviteur nu, disponible à chacun, pour cet avocat puissant ; révéler son homosexualité latente, pour celui qui se croyait strictement hétéro ; se venger d’un mari humiliant en endossant le rôle de dominatrice ; réaliser la vanité de ses conquêtes pour ce dragueur impénitent mis en présence de femmes offertes… Charles amène chacun des participants à dépasser son statut à travers un jeu de rôle, une épreuve, une performance, qui sont bien sûr autant de scènes érotiques largement détaillées.

Le temps du livre est celui de la soirée. Le récit alterne, façon caméra subjective, les points de vue de chaque protagoniste, procédé qui vous fera vivre de l’intérieur tous les instants de cette soirée. Sensations fortes garanties !

Armand Aurèle est un auteur confirmé de recueils de nouvelles, pièces de théâtre et romans, dont certains salués par la critique. L’écriture est pour lui une passion à laquelle il s’adonne pendant son temps libre dans le seul but de distraire ses lecteurs. C’est sous pseudonyme qu’il publie aujourd’hui son premier roman érotique.

Prologue

Je n’avais pas eu à trop argumenter pour convaincre Bérénice d’honorer l’invitation à la soirée concoctée par Charles. Nous le connaissions tous deux depuis plus de dix ans et avions pu apprécier à maintes reprises son savoir-faire en matière d’organisation, l’art qu’il maîtrisait à la perfection de distiller tout au long de rencontres inoubliables sa convivialité discrète et chaleureuse au service de situations toujours surprenantes et particulièrement excitantes.

Nous étions en retard. Comme à l’accoutumée. Bérénice avait eu du mal à s’extirper de son agence de pub, une campagne d’affichage à repositionner en urgence. Quant à moi, je n’avais pu abréger mon conseil de classe : prof de maths et prof principal d’une classe de terminale, je ne pouvais pas esquiver !

J’étais passé la chercher à son agence. Je l’avais attendue plus d’une demi-heure à l’accueil, trompant mon impatience avec force petits gâteaux secs et cafés serrés. Du coup, le plaisir des retrouvailles avait été réduit à sa plus simple expression : une bise à la dérobade, et nous avions filé à la vitesse de l’éclair vers notre rendez-vous. Je pris néanmoins le temps de lui glisser une interrogation qui me taraudait depuis déjà quelque temps :

— Tu as rempli ton questionnaire ?

Le regard malicieux qui appuya son délicieux petit sourire coquin valait réponse. Je m’autorisai à aller plus avant.

— Et qu’as-tu répondu à la question 13 ?

Son sourire s’accentua.

— Te le dire pourrait te faire perdre de l’intérêt pour la soirée… Et après, tel que je te connais, tu m’en voudrais !

Bérénice était ravissante dans sa longue robe de soirée au large décolleté pigeonnant. Les plis ondoyants conféraient au tissu brillant des reflets embrassant toute la palette des bleu nuit. L’air de Paris était doux en cette belle soirée de fin mai. Seule une légère brise venait de temps à autre rafraîchir l’atmosphère et s’engouffrer sous le volant de sa robe. Celle-ci se soulevait de façon aléatoire, parfois jusqu’à mi-cuisse. Nous ne pouvions alors nous empêcher d’échanger un regard complice. Le fait qu’elle ne portât rien en-dessous et que l’exhibition de son intimité soit ainsi soumise aux caprices du vent nous émoustillait au plus haut point. Sa démarche gracile, ses longues jambes fines et la douceur de son visage la rendaient encore plus vulnérable. Je me délectais de la façon qu’elle avait de cligner pudiquement des paupières, lubrifiant ses grands yeux noirs en amande, priant Éole qu’il ne se manifestât pas trop énergiquement tout en espérant secrètement le contraire. À chaque accalmie, son petit nez retroussé semblait me défier : « Tu vois, ce n’est pas encore pour cette fois ! »

Charles nous avait indiqué qu’il recevrait six personnes ce soir : trois femmes, trois hommes. Nous en faisions partie. Nous ne savions rien des autres participants, mais nous avions entièrement confiance en lui pour les choix qu’il opérait avec goût et pertinence. Lors de la précédente party, nous étions les plus jeunes, les autres invités étant plutôt dans la quarantaine et la cinquantaine. Qu’en serait-il aujourd’hui ?

Deux fois l’an, nous nous rendions aux réceptions spéciales de Charles, ancien chercheur en sciences comportementales. Retraité depuis une dizaine d’années, sa passion pour la recherche ne l’avait jamais vraiment quitté. Il aimait nous en parler, parfois, tout au bout de la nuit, alors que les corps harassés et les esprits contentés de ses invités devenaient réceptifs aux exposés de vulgarisation scientifique. Assis en arc de cercle autour de lui, nos corps dénudés sans plus de tabous, nous l’écoutions disserter sur l’alchimie du couple ou la « convergence instinctive », thèmes a priori abscons, mais devenus tout à coup passionnants pour les néophytes que nous étions tous. Sa passion était contagieuse. Il nous fascinait lorsqu’il développait ses théories avant-gardistes en agitant son abondante chevelure blanche désordonnée au gré des emballements de ses démonstrations. Sa grande carcasse maigre nous rappelait alors celle du Doc de Retour vers le futur.

Charles maîtrisait à la perfection l’alchimie des rencontres, la science pour confectionner les meilleurs cocktails entre les êtres dans des ambiances raffinées ménageant des effets de surprise sans cesse renouvelés. Qu’avait-il bien pu imaginer ce soir ? « Vous serez étonnés ! », nous avait-il simplement dit à la fin de son courriel.

Il avait hérité d’une vieille tante un hôtel particulier cossu du 16e. Son salaire de chercheur, tout émérite qu’il fût, n’aurait pas suffi à en payer le dixième.

Une fois arrivés sous le porche, ce soir comme les autres soirs, nous n’échappons pas au frémissement d’appréhension qui nous fait à chaque fois douter de notre volonté de franchir le pas. Notre expérience partagée de ces soirées et les bienfaits que nous en retirons ne suffisent pas toujours à nous épargner cette sourde anxiété, à peine perceptible mais bien réelle, qui distille dans nos esprits le venin des conventions judéo-chrétiennes, la tyrannie des classifications artificielles entre ce qui est censé être bien et ce qui le serait moins. Mais cet état ne dure généralement que quelques secondes et notre détermination reprend bien vite le dessus.

Nous nous engouffrons dans le hall de marbre sarrancolin et, comme si nous voulions bannir toute résurgence d’hésitation, nous hâtons le pas pour gravir les larges marches enveloppées d’un épais tapis vermillon et atteindre le lieu de la réception, au premier étage.

Deux coups brefs frappés au marteau de la lourde porte de chêne, principe de précaution afin d’éviter les importuns. La porte s’entrouvre. La surprise est immédiate. Un homme nu, la trentaine de belle allure, nous fait pénétrer.

Les autres convives sont déjà arrivés. Une coupe de champagne à la main, ils conversent avec le Maître de maison.

Chapitre 1

Lorsque j’ai demandé à mon vieil ami Charles de m’aider à réaliser ce fantasme de serviteur nu, je ne doutais pas qu’il parviendrait à organiser une réception à la hauteur de mes attentes.

Me voici ce soir, dans cette demeure bourgeoise, nu comme un ver, offert aux regards en coin de ces femmes et de ces hommes, tous habillés. Certes, ils ne me connaissent pas, je ne les ai jamais rencontrés non plus. Mais la probabilité de me retrouver face à face avec quelqu’un que je connais n’était pourtant pas nulle. Ç’aurait pu être un associé de mon cabinet d’avocats, ou bien un client dont j’assure actuellement la défense. Et pourquoi pas un juge d’instruction, habitué à m’entendre plaider la cause d’individus ayant accompli des actes que la morale réprouve ? L’excitation inhérente à ce type d’éventualité ne m’a pas quitté depuis une semaine, depuis que Charles m’a confirmé ma participation.

Je vais et je viens de l’un à l’autre, apportant ici un plateau de canapés tout juste sortis du four ou remplissant là les coupes d’un champagne frappé du meilleur millésime. Les hypocrites font mine de ne pas me regarder, mais je surprends malgré eux l’inquisition de leurs regards furtifs : cette femme à la beauté angélique qui laisse ses pupilles balayer mon fessier rebondi, cet homme au port altier qui toise mon sexe, exempt pour l’occasion de toute pilosité, sans doute pour opérer une mise en perspective par rapport au sien. Le petit sourire amusé, mutin ou gêné, le rosissement subtil des joues encore insuffisamment rompues aux incongruités de telles situations constituent autant de piques excitant mon intellect, contribuant à la pleine satisfaction de mes sens. Je suis nu devant eux. Je suis nu et le fait qu’ils soient tous vêtus exacerbe ma nudité, ma confusion, mon humiliation. J’agis comme si de rien n’était, j’entends les murmures échangés, les rires étouffés, les émois partagés. Je surprends également les expressions figées et les yeux écarquillés des novices. Mon sexe oscille au gré de mes allées et venues, de gauche à droite et inversement. Ma bourse pendante est bien visible, accessible mais tellement dérisoire en ces circonstances humiliantes pour ma fierté de mâle. Parfois je me penche pour tendre le plateau à un invité assis sur le canapé d’un épais velours rouge bordeaux. Je me retrouve alors le cul cambré, en position vulnérable dans l’hypothèse où un penchant sodomite inavoué viendrait à s’exprimer.

Charles me l’a confirmé : aucun interdit ne viendra contrarier les échanges de la soirée. Une attention toute particulière sera portée aux réponses formulées à la question 13. Mais toutes les questions auront leur importance.

C’est pourquoi je ne suis pas autrement surpris lorsque je sens une main caresser mes fesses alors que je soupçonne le convive assis dans le canapé de tergiverser à dessein entre le feuilleté à la saucisse et la part de roulé fourré à la gelée d’amandes. Je m’immobilise sans tenter la moindre esquive, sans tourner la tête conformément à mon statut de serviteur discret à la disposition de chacun. Je ne parviens pas à identifier le genre de la main qui me caresse avec tant de sensualité, effleurant parfois mon anus du bout de l’index. Je perçois néanmoins le silence qui s’est fait dans l’assistance et j’imagine volontiers les regards intrigués convergeant vers mon cul. L’index se fait plus insistant autour de mon anus. Je sens qu’il l’enduit d’une substance proche de la gelée d’amandes qui humecte les lèvres du convive face à moi. L’index pénètre délicatement l’anus, le badigeonne de cette gelée, puis se retire. Il s’enfonce ainsi plusieurs fois de suite. Je devine ce qu’il va advenir de ma virginité anale. Quelques secondes plus tard, un membre viril s’introduit vigoureusement en moi et commence à faire voler en éclats l’un des derniers tabous qui me restait. Dans la foulée, je perçois autour de moi des mouvements accompagnés de soupirs alanguis : un coup d’œil rapide me confirme que les corps se dénudent et que les êtres commencent peu à peu à s’affranchir de toute barrière.

*
*   *

Ce sacré Charles ! J’ai bien fait de suivre Julien ce soir : l’originalité est de nouveau au rendez-vous. Ce serviteur nu, quelle bonne idée ! Musclé, le corps bien sculpté, le visage sympathique et avenant : tout pour me ravir. Et bien membré, qui plus est, ce qui n’est pas fait pour me déplaire… Quelle excitation de le voir ainsi se faire pénétrer devant toute l’assemblée.

Plus j’y pense, plus je me dis que j’ai eu raison de ne pas mettre de culotte. D’abord parce que j’aime ce côté imprévisible de l’exhibition, dans la rue, au gré des caprices du vent et des bouches de ventilation. Mais aussi parce que je n’ai qu’à glisser mon index humecté de champagne sous l’étoffe bleue de ma robe de soirée pour atteindre aisément mon sexe.

Plus ce convive s’échine à sodomiser le serviteur, plus je sens l’excitation monter en moi. Je commence à titiller mon clitoris, d’abord avec délicatesse, puis de plus en plus frénétiquement. Mon plaisir ne cesse de croître. L’homme ahane en martelant le fessier du serviteur. Les va-et-vient se font de plus en plus rapides à présent. Il redouble d’ardeur et de puissance, laissant échapper de sa gorge des cris gutturaux de bûcheron. Je ne puis me retenir plus longtemps de gémir et d’ailleurs, je n’ai nullement envie de contrarier plus avant ma soif d’expression. Mon côté exhib’ qui ressort, en quelque sorte… Les regards se sont tournés vers moi. La bouche grande ouverte, les yeux dans le vague, la robe relevée à la taille, je me suis laissée choir dans le canapé et je hurle ma jouissance tout en poursuivant inexorablement ma masturbation effrénée. Le serviteur s’est mis à hurler lui aussi, visiblement peu habitué à se faire pénétrer de la sorte. Nous sommes trois à nous épancher bruyamment. Véritable chœur érotique en recherche d’harmonie, manifestation incantatoire de nos jouissances entremêlées. Ma chatte est mouillée comme si je sortais du bain. J’écarte grossièrement les cuisses afin d’exposer mon intimité au plus grand nombre.

Je commence à faire des adeptes, à susciter des élans. Les chemises se déboutonnent, les pantalons tombent, les robes glissent, les seins, les fesses et les sexes font irruption dans la scène.

Mon esprit se libère totalement et je ne veux pas être en reste avec le serviteur et le sodomite. Je veux attirer les regards. Mieux, je veux monopoliser tous les regards ! Je ne veux pas être celle qui jouit en-deçà. Je décuple donc mes vocalises à l’envi, je me perche dans les aigus. Je veux montrer à tout le monde que je suis celle qui jouit le plus des trois. Et, en écho, mes deux comparses gueulent de plus belle, à s’en écarteler les cordes vocales.

Devant une assistance médusée, notre trio converge vers un état extatique libérateur, un nirvana partagé, fusionnel. Si bien que lorsque le convive expulse sa semence dans le cul du serviteur, je ressens sa giclée de sperme au plus profond de mon être, comme s’il venait à l’instant de jouir en moi.

*
*   *

Grands dieux ! Et mon épouse qui ne semble même pas étonnée de cette situation ! Je me suis laissé entraîner par la beauté de ce cul de mâle, je n’ai pas pu résister. Charles m’a bien dit que tout était permis ce soir. La tentation a été trop forte, j’ai sorti mon gros calibre et le lui ai enfoncé d’un seul trait.

Pendant que je le lime vigoureusement, je mesure l’impact de mon acte sur le comportement des invités. Cette femme qui se met à se masturber avec entrain sur le canapé, exhibant avec outrance sa chatte écartelée. Charles, notre hôte, qui vient de s’agenouiller devant elle et commence à la lécher goulument tout en lui titillant le clito. Et puis tous ces habits qui ont volé dans les airs pour retomber sur le tapis persan, tous ces corps qui se sont dénudés, sans doute entraînés par ma folle initiative. Je crie de plus en plus fort, je retarde l’explosion finale : je suis le déclencheur de la libération des esprits et des corps, l’étincelle qui a mis le feu aux âmes et aux chairs. Je ne veux pas jouir pour ne pas freiner les ardeurs débridées.

Je vois à présent ma femme nue, agenouillée devant un invité de belle allure : elle a pris son pénis dans la bouche, le lèche et le suce avec une infinie délicatesse et une lenteur démesurée. Visiblement elle y prend un plaisir que je n’aurais pas soupçonné, elle y met une application qui pourrait me rendre jaloux si je n’étais moi-même en train de limer ce cul de mâle devant elle. Elle a pris la bourse de cet homme dans sa main gauche, la soupèse, l’évalue, la prend à pleine poignée et la malaxe tendrement pendant que sa bouche effectue de savants allers et retours sur l’épaisse verge à l’énorme gland. Sa main droite accompagne le mouvement. L’homme est impassible, en apesanteur. De toute façon, je ne peux pas être jaloux : ce n’est pas ma femme qui le suce, c’est son enveloppe charnelle, mais une enveloppe désincarnée, possédée par le démon de la perversion, démon qui s’empare à présent de la troisième invitée qui la rejoint pour partager le festin. Je vais de surprise en surprise avec cette femme plantureuse d’un âge assez mûr que j’avais de prime abord, mais visiblement à tort, rangée dans la catégorie des personnes réservées, voire timorées, peu habituées à ce type de réunion. Eh bien, je ne sais si c’est l’effet d’entraînement, mais je dois me rendre à l’évidence : elle a laissé sa timidité dans la poche de son jean lorsqu’elle l’a déboutonné et laissé choir sur place. Et lorsqu’elle a dégrafé son soutif peu affriolant, expulsant ainsi ses imposantes mamelles marbrées de veinules bleutées, c’est toute sa libido qu’elle a libérée par la même occasion !

La verge de l’homme est guidée d’une bouche à l’autre, explorée et balayée par deux langues qui se délectent.

Je trouve presque naturel que le dernier homme encore en retrait se présente maintenant derrière ma femme, lui fasse cambrer les reins pour mieux la pénétrer et lui laboure le sexe de bon cœur. Je devrais certainement m’en offusquer. Il n’a rien d’un Don Juan, de ces mâles dont l’hyper-sensualité peut nous faire pardonner un écart de conduite. Non, il a plutôt une allure BTP. Je le verrais bien peintre en bâtiment. Sa bedaine proéminente se déforme mollement en rebondissant sur le fessier de ma femme à chaque fois qu’il enfonce son sexe en elle. J’ai incidemment noté qu’il avait un sexe court, même en érection. Cela m’a toujours intrigué de savoir comment un sexe de petite taille, dissimulé, qui plus est, par un embonpoint démesuré, pouvait procurer du plaisir. La réponse à mes questions existentielles ne tarde pas. Un sexe dans la bouche, un autre dans la chatte, Patricia pousse des cris inédits, produit des onomatopées que je ne lui connaissais pas. Elle n’est plus qu’un corps soumis aux plaisirs interdits. Tous ici, nous ne sommes plus que des corps désolidarisés de nos âmes.

Tel un godemiché humain, je sodomise le serviteur. Je ne veux pas jouir, je veux que ces instants confinent à l’éternel. Mais l’excitation se fait trop grande. Mes yeux se posent sur le crâne de Charles, enserré entre les cuisses de la nympho, puis ils s’attardent sur la fellation à deux langues que prodiguent ma femme et sa complice d’un soir, s’étonnent enfin des effets prodigieux engendrés par le petit organe du camionneur bedonnant. J’embrasse ainsi à plusieurs reprises le spectacle qui s’offre à mes sens tout en poursuivant la sodomie du serviteur, visiblement de plus en plus satisfait de ma persévérance. Soudain, l’excitation est trop forte. Les cris de la nympho ont raison de ma résistance. J’expulse ma semence dans un râle de plaisir dénué de toute retenue.

*
*   *

Finalement, c’est moins compliqué que je l’imaginais. Et puis, il faut dire que c’est plus facile quand tout le monde s’y met. Au début, j’y ai pas cru du tout. Ce mail que j’ai reçu dans ma boîte, d’abord j’ai cru à une de ces pubs qui nous inondent à longueur d’année et qu’on n’a jamais demandé à recevoir. Même qu’il est arrivé directement dans mon courrier indésirable. Heureusement que je regarde toujours mon courrier indésirable : on ne sait jamais, une fois, le mail de ma copine Gertrude s’est retrouvé là-dedans, allez savoir pourquoi ! Gertrude ! Si elle me voyait… elle n’en croirait pas ses yeux ! Me voir sucer goulûment cette queue, c’est sûr que ça la changerait de nos après-midis tricot à attendre que nos moitiés rentrent du boulot ! Ce qui est drôle, c’est que d’habitude je rechigne un peu à l’idée de cette pratique sexuelle. Faut dire que mon homme n’est pas très porté sur la chose, lui non plus. Le samedi, qu’il s’active, et encore, pas tous les samedis. Il me fait mon affaire vite fait et s’endort sans demander son reste. Question « préliminaires », comme ils disent dans Femme actuelle, ben nous on connaît pas trop : plutôt du genre direct, qu’il est… plat principal sans entrée, quoi, en quelque sorte. Oh, dis donc, ce coup-ci je l’ai prise tout entière jusqu’au fond de la gorge. Non pas que je veuille faire une compète avec ma collègue, qui a l’air de se régaler aussi, mais bon, c’était juste pour voir l’effet que ça lui ferait à ce beau gars. Apparemment, il a eu l’air d’aimer, la façon dont il a contracté son visage… J’ai bien envie de recommencer. Allez, cette fois je m’immobilise bien au fond : va falloir qu’elle attende, la collègue. D’ailleurs, voilà de quoi la faire patienter : elle vient de se faire prendre en levrette. Oh, ben dis donc, si Gertrude voyait ça ! Allez, je me retire tout lentement, très lentement, je remonte jusqu’à son gland en salivant bien. C’est fou l’effet que je lui fais. Je le vois à son visage, même s’il se retient de gémir. Je pensais pas que c’était Dieu possible de faire un effet pareil. Ce qui est dingue, c’est qu’en plus j’ai vraiment envie de lui faire plaisir, alors que mon homme, ben non, pas trop, suis pas trop tentée. Mais lui… Je regarde encore son visage, il est aux anges. J’aime son corps ferme, légèrement velu, mais pas trop quand même, sans embonpoint, musclé… ses abdos ! De vraies tablettes de chocolat ! Il a quoi ? Allez, la trentaine, à tout casser ! Ça y est, j’entends d’ici Gertrude me traiter de femme cougar ! Et alors, j’ai bien le droit d’en profiter, non ? Si le hasard – enfin je suppose que c’est le hasard ? – m’a fait recevoir ce mail, c’est un signe, et moi, les signes, j’y crois.

Je fais rouler ma langue tout autour de son gland. Comme si je lui roulais un patin. Je le vois, du coin de l’œil, je l’observe, il prend son pied. Tant mieux ! La collègue s’y remet aussi. Je ne suis pas chienne, je vais lui en laisser un peu. Mais vite fait, hein ? Parce que moi, c’est pas tous les jours que j’en ai l’occasion. Le plus difficile, ça a été de répondre au questionnaire en pièce jointe. Oh là là ! Pas mal de termes que je comprenais même pas. Heureusement qu’il y a Google maintenant. Et puis la question 13, quoi répondre à la question 13 ? Mais bon, j’ai trouvé quoi répondre. On verra bien. La soirée ne fait que commencer. Allez, je reprends mon tour. Je soupèse un peu ses couilles de la main gauche, comme vient de le faire la collègue. Elles font leur poids. Belle bête ! Je saisis sa tige de la droite et j’accorde le mouvement de mes lèvres à celui de ma main, d’avant en arrière et d’arrière en avant. J’ai vu faire ça une fois dans un film ! C’est mon homme qui avait décidé qu’on allait se regarder un film X. « Pour voir ce que c’est », qu’il avait dit. J’avais été gênée, quelque chose de fou ! Alors qu’aujourd’hui, quasiment rien. Pas de gêne, ou presque pas. Je me suis laissé entraîner par tout le monde. Adieu les complexes ! Je sais bien que je suis pas de la première jeunesse, ni un top model, un peu enrobée dirons-nous, mais ça ne m’a rien fait de me mettre à poil devant les autres… et puis on est tous à poil, donc à égalité. Allez, une pause. À toi, collègue !

Oh, le serviteur là-bas, qu’est-ce qu’il prend ! C’est la première fois que je vois deux hommes entre eux, mais je dois avouer que c’est excitant. Je ne sais pas pourquoi exactement, mais je trouve ça excitant.

Bon, je reprends mon activité. Cette queue est bien humide à présent. Nos salives mélangées la recouvrent totalement. Tiens, la collègue ne s’est pas retirée : voilà qu’on se dispute le morceau ! Pas question que je lâche l’affaire : il est suffisamment bien membré pour qu’on ait la place pour deux. Oups ! Nos lèvres se sont rencontrées. Voilà que nos lèvres s’effleurent plusieurs fois au gré de leurs mouvements sur la bite. Ce n’est pas désagréable, d’un côté. Je me surprends même à rechercher ce contact. Nos langues se touchent à présent. Nous partageons la saveur de cette bite. Nos langues se rencontrent sur le gland du beau gosse et nous nous roulons une pelle tout en le gardant en bouche le plus possible. Visiblement, il adore, le coquin ! Comme la blondinette, là, dans le canapé, qui se fait lécher par notre hôte : elle aussi, elle adore ! Ça aussi, ça me fait envie : personne m’a jamais brouté le minou comme ça. Sûrement pas mon homme, d’ailleurs, pas son style. Mais personne d’autre avant lui non plus. Ça doit être bon, quelle chance elle a, la mignonnette ! Mais je ne rêve pas : on est en train de s’embrasser comme deux amantes, sans même plus se préoccuper de notre étalon ! Non, ce ne serait pas juste pour lui de l’abandonner comme ça, même si j’adore la façon dont la collègue me caresse à présent les seins, tout en effleurant ma touffe de son genou. Je lui rends la pareille et me reconcentre vite sur notre ami. Elle fait de même. Il n’a pas eu le temps de se ramollir. Tant mieux ! Je me concentre sur son gland. Une vraie Chupa Chups qui n’en finirait pas. Je n’ai plus qu’un objectif : le faire jouir. Ma collègue aussi, pas de doute. Nous nous activons de concert.

Ce soir, je suis décidée à expérimenter tout ce qui se présentera. Même la question 13 si elle se concrétise. Comment a-t-il pu avoir mon adresse mail ? Je sens le gland se gonfler dans ma bouche. La collègue astique la tige de mon beau gosse. Je lui mordille le prépuce. J’ai dû visiter un site qui a transmis mes coordonnées à notre hôte. Ma langue tourne de plus en plus vite autour de son extrémité. Pas un site porno, non, j’y vais jamais. Cette fois, je sens bien qu’il est sur le point de venir. Peut-être ce site qui vend des produits anti-rhumatismes ? Je suce cette friandise avec application. Ou alors ce forum de discussion sur les difficultés de la vie conjugale ? J’accélère les va-et-vient. Il y avait pas mal de connectés, il y a quinze jours. Il gémit. Même Gertrude s’était connectée, sur mes conseils. La collègue me laisse conclure. Gertrude, se pourrait-il qu’elle ait reçu le même mail ? Sa poitrine se gonfle, sa respiration s’accélère. Y aurait plus manqué qu’on se retrouve toutes les deux ici ce soir ! Il cambre les reins. J’imagine la scène ! Je sens les premières contractions. Toutes les deux nues, face à face ! Je reçois la première giclée en bouche. Bientôt suivie de plusieurs autres. « Annette, qu’elle m’aurait lancé, je te voyais pas si ronde ! » J’avale au fur et à mesure et me délecte de ce sirop.

*
*   *

J’en crois pas mes yeux ! Ça, je l’aurais jamais cru ! Mon petit Thomas, mon tendre époux se livrant à des pratiques homosexuelles sur ce serviteur. Je sais bien que dans les soirées de Charles, tout est possible, mais là tout de même, c’est de l’inédit. Il ne m’a jamais parlé de ce type de tentation. Et depuis quand cela le travaille-t-il ? L’a-t-il déjà fait auparavant ? Qui sait, je ne suis pas tout le temps derrière lui quand il sillonne la France pour proposer ses micro-processeurs hautement cadencés. Certes, j’accepte qu’il me trompe dans ces parties occasionnelles, comme celle de ce soir, mais je le sens vibrer à un point tel que j’en suis toute bouleversée. Je préfèrerais le voir sauter la blondinette à la robe bleue qui se masturbe dans le canapé. Je ne sais pas, cela me paraîtrait plus conforme, parce que je saurais qu’il n’y a rien d’autre, alors que là, franchement, c’est tellement particulier que je ne peux m’empêcher de me poser des questions. Non, il n’a quand même pas laissé transpirer un penchant sodomite dans la question 13 ? Enfin, on règlera ça plus tard. Il veut m’étonner. Moi aussi, je vais le surprendre.

La comtoise en chêne vient de sonner vingt et une heures : elle déclenche mon appétit. Je me rabats sur ce beau mec qui finit sa coupe de champagne à côté de moi. Vite fait, sans réfléchir, presque mécaniquement, j’ouvre la fermeture Éclair de son pantalon, défais sa ceinture, baisse le tout et engloutis son sexe encore mou dans ma bouche. Pendant qu’il ôte sa chemise, je me redresse d’un seul coup et fais glisser ma robe de coton rose que j’avais choisie bien moulante. Je n’ai rien en dessous. Je peux me remettre à l’ouvrage, non sans avoir jeté une œillade bien appuyée au gros poilu au petit sexe qui vient de se déshabiller lui aussi. Sa bedaine proéminente me rappelle celle de mon patron au bureau. Chaque jour, depuis des années, j’en évalue l’évolution des contours, quand il se tient debout à mes côtés pour relire le courrier que je viens de lui taper. En quinze ans, il a pris au moins trois tours de taille, mais il est encore loin d’atteindre celui de notre comparse de ce soir. Je sens la verge de ma proie qui commence à gonfler dans ma bouche. Elle attise les convoitises : je pensais que la dame mûre, un peu forte, qui est restée en retrait jusqu’ici, expérimenterait la petite queue velue, mais non, elle vient se joindre à moi pour sucer mon amateur de champagne. Il s’est resservi une coupe. Je trouve son attitude un peu désobligeante, comme si je ne lui procurais pas plus d’effet que cela, pas assez en tout cas pour lui faire oublier le plaisir des bulles.

Tu vois, Thomas, tu prends ton pied avec le serviteur ? Eh bien moi, je vais te montrer que je peux sucer un inconnu avec autant de délicatesse que je le ferais avec toi. Je vais même en rajouter dans la douceur et la volupté. Je remonte ma langue le long de sa tige avec une infinie lenteur. Je m’engouffre jusqu’à la racine et fais marche arrière à la vitesse de l’escargot. Que mon œnologue apprécie ou pas, ça m’est égal, ce sont les réactions de Thomas qui m’importent. Force est de constater que je marque des points : il m’a tout l’air interloqué par mon application. Voilà que j’embrasse la ménagère de plus de cinquante ans à présent : nos langues se sont emmêlées à l’extrémité du gland impatient. Je vais lui montrer que je peux faire ma lesbienne moi aussi. Plus j’embrasse ma comparse, plus j’ai le sentiment que Thomas est excité. Je préfèrerais qu’il soit surpris, ou choqué, voire jaloux ! Mais non, je sens que ça l’excite, qu’il est au bord de l’explosion.

Soudain, je lâche mon engin ! L’effet de surprise : le camionneur velu s’est mis à genoux derrière moi, s’est saisi de ma croupe, l’a autoritairement positionnée à bonne hauteur pour lui, avant d’y introduire un doigt humide en guise d’éclaireur. Ah, non, ce n’est pas un doigt, c’est bel et bien sa queue. Dieu, qu’elle est modeste, j’ai cru que c’était son doigt, plutôt auriculaire que majeur, d’ailleurs. Il s’agite lourdement en moi. Je sens son ventre gras se heurter à mon fessier, ses testicules désordonnés folâtrer sur mon clito. Physiquement, je ne ressens pas grand-chose, mais l’essentiel n’est pas là : le tableau surréaliste que j’offre à Thomas vaut tous les plaisirs de la terre. Sa petite femme gentille qui suce le membre d’un inconnu avec une immense douceur tout en embrassant sur la bouche une autre femme et en se faisant prendre en levrette par un peintre en bâtiment à la croissance interrompue ! Rien que d’y penser, je sens le plaisir monter en moi. Un plaisir rarement éprouvé, celui qui répond à la provocation des sens par une provocation encore plus aboutie.

*
*   *

Ce soir, ça démarre plutôt bien. Je suis tombé sur deux gourmandes, une bonne entrée en matière. Ce n’est pas une raison pour perdre le contrôle. Ce champagne est délicieux et je ne vais pas le gâcher. Je vais même m’en servir une deuxième coupe. Debout, ma coupe à la main, j’ai une vue d’ensemble imprenable. Je savoure une gorgée. Les bulles frémissent le long de mon œsophage et le plaisir qu’elles me procurent se superpose à celui créé par cette partition à deux bouches. Tout est bien. Tout est en ordre, dans ce désordre apparent des corps. Chacun a trouvé sa place, les instincts, les impulsions ont convergé dans un tableau unique où tous s’affairent à la poursuite d’un même objectif : le plaisir. Un ordonnancement subtil dans un méli-mélo de façade. L’ordre intégré au chaos. À chaque gorgée, ma virilité est comme exacerbée. Comme si les bulles de champagne enveloppaient ma verge, enrobaient mes testicules, les réchauffant d’une onctueuse sensation bienfaitrice. Je ne regarde pas mon sexe. Je détourne mon attention des manipulations prodiguées par les deux femmes. Mon regard embrasse la pièce. Je me perds dans mes pensées. Je tente de résoudre quelque équation biscornue ou je refais dans ma tête la démonstration d’un théorème complexe. Histoire de faire durer, de ne pas succomber trop vite, de garder la maîtrise… Le plaisir de la fellation, les micro-stimuli des bouches et des langues sur ma chair hyper-sensible résonnent comme le fond sonore que produirait le clapotis de la rivière dans une campagne désertique. Je suis détaché. Mon esprit se détache résolument de l’action, des emportements, des gémissements que je perçois à peine. Je vois que l’une de mes bienfaitrices vient de se faire prendre en levrette par un homme des cavernes, un tantinet rugueux. Mais ce constat ne m’émeut nullement. Je demeure imperturbable. Une péripétie parmi les autres. Un micro-événement qui ne mérite pas que mon attention s’y attarde. Une nouvelle gorgée de ce délicieux breuvage. Mes pensées s’embuent légèrement. Je suis bien. Perdu dans un monde étranger à la scène. Certes, le picotement se fait plus intense, plus prégnant. Je tente de le contrarier par une gorgée supplémentaire. Curieusement, l’effet est à l’opposé de celui que j’escomptais. Je sens monter en moi les prémices de la jouissance. Je demeure néanmoins impassible. De marbre. Figé. Le plaisir monte, mon sexe est prêt à exploser, les langues s’agitent dans tous les sens, le champagne picote. Ma poitrine se gonfle, ma respiration s’accélère, mais je la garde sous contrôle et en régule bien vite le rythme. Sans un rictus, sans un cri ni même un chuchotement, j’expulse mon sperme en cinq puissantes saccades aux espacements réguliers, représentation sinusoïdale de ma jouissance éprouvée.

*
*   *

Putain, là, je sens que je vais m’éclater ! Ce René, avec ses paris à la con ! Pas cap’ d’aller dans une partouze, qu’il m’a dit. Lui ai parié deux cartons de Préfontaine, pas moins. Regardez comme ils s’agitent tous, là ! C’est portes ouvertes, aujourd’hui ! Comme quand le patron invite ses meilleurs clients… sauf que les clients, ils se mettent pas à poil ! Regardez-moi ça, on dirait que c’est des vieux habitués, qu’ils font ça tous les jours, les cochons. Et l’autre là, qui se fait prendre par-derrière. Oh, il l’a bien cherché, l’avait qu’à pas ouvrir la porte à poil, ça crée des tentations. Bon, j’vais les laisser ces deux-là, j’suis pas du genre « folle » moi. La p’tite là-bas dans le canapé, j’lui ferais bien sa fête, mais elle s’fait déjà gougnotter par le patron des lieux. Reste les deux suceuses. Ah, elles y vont de bon cœur, les salopes ! Doit pas s’ennuyer l’intello. Pourtant l’a bien l’air de s’emmerder, j’comprends pas, z’ont l’air d’expertes, quand même… Tiens, mais j’avais pas capté, vu de cet angle, j’vois bien leurs culs côte à côte, leurs culs dont personne s’occupe. Ben si, j’vais m’en occuper moi ! Celui de gauche est le plus bandant, l’autre est trop gros à mon goût. Y aurait que çui-là, j’dis pas, mais puisqu’on a l’choix, on va pas s’priver ! Un p’tit coup d’salive pour m’ouvrir l’entrée d’sa chatte. Et hop, j’m’introduis. J’m’invite au bal en somme !

Quel con, ce René, non seulement il va m’payer deux caisses de pinard, mais en plus, j’vais m’en sauter quelques-unes à sa santé. En commençant par celle-ci. Pas très expressive, la meuf ! À croire que j’lui fais pas d’effet. Faut dire qu’elle a la bouche pleine, la chienne ! Merde, qu’est-ce qui m’arrive ? Mais, mais… merde, non, pas déjà ! Putain, j’peux pas me r’tenir ! V’là que je jute direct. Bon, y aura d’autres coups à tirer, le prochain, j’devrais pouvoir durer plus longtemps. Surtout, si l’patron remet ça avec la question 13 ! Putain, ce questionnaire. Quel pied ! Me suis branlé dans les vestiaires en le remplissant. Heureusement, j’étais rentré au siège le dernier ce soir-là. Histoire de pas être emmerdé. Et puis, personne qui m’attend à la maison. Donc, tout le temps devant moi. Les douze premières questions, c’était pas trop évident non plus. Mais la treizième… ça m’a tout l’air de cacher quelque chose. Ça y est, suis de nouveau tout mou. J’ai le temps de récupérer, y z’ont pas encore terminé…

*
*   *

Tout le monde est occupé. Comme entrée en matière, c’est vraiment parfait. Et ce n’était pas forcément gagné d’avance.

Certes, certains sont des habitués, mais, ce soir, j’ai quand même fait venir quelques nouveaux sujets, aux profils inédits. Inédits, mais totalement indispensables pour la bonne conduite de mes travaux. Et ils ont tous bien rempli leur questionnaire, je devrais pouvoir avancer.

J’aime voir mon salon ainsi peuplé de créatures désinhibées, à la recherche de sensations jamais expérimentées, faisant fi de tous les tabous, n’attachant soudain plus aucune importance au physique de l’autre, à la plastique plus ou moins imparfaite du corps qui s’offre à lui ou à elle, à l’allure, au paraître, à la condition sociale. Desserrant les freins de la pudeur, osant le rapprochement avec le même sexe, comme Thomas et le serviteur nu, ou comme Annette et Patricia qui ne se contentent pas de partager un pénis. J’aime voir ces corps redevenus égaux pour un soir, dont la seule raison d’être est de ressentir et de procurer du plaisir. Je les observe se démener dans mon intérieur familier, prendre appui sur le fauteuil dans lequel j’ai pour habitude de m’assoupir devant la télé, forniquer devant la photo de famille que j’ai fait encadrer sur la cheminée dont le foyer est à jamais éteint. Cette immersion dans ma sphère privée se révèle finalement naturelle à mes yeux. J’ai ainsi la sensation d’être partie prenante de leurs évolutions, de ne pas être simplement le chercheur fou qui poursuit sa quête aléatoire, mais d’apporter ma contribution charnelle à leurs ébats. Bien que demeurant le seul encore vêtu parmi ces corps nus, mon esprit est avec eux, sorte de farfadet immatériel butinant d’une scène à l’autre, se nourrissant d’images et de bruits, de pâmoisons et de gémissements, de rictus et de râles.

Mais, comme souvent, je redeviens un instant être de chair et de sang, et décide de participer concrètement. Bérénice se masturbe avec langueur sur mon canapé. Je vais m’appliquer à prolonger son plaisir. À l’amplifier. Agenouillé à ses pieds, je dirige ma bouche entre ses cuisses grandes ouvertes et passe ma langue sur sa fente déjà très humide. Je la lèche méthodiquement, de bas en haut et de haut en bas, plusieurs fois de suite avec la même lenteur. Comme si je voulais être certain de ne négliger aucun interstice, aucun repli. Ses lèvres sont brûlantes. Je plaque ma langue dans toute sa largeur, dans toute sa longueur. J’explore des recoins que je sais être vulnérables. J’introduis le bout de ma langue dans son sexe et le remonte vers l’aspérité sensible que je titille avec une frénésie contenue. Théoriquement, l’explosion de jouissance ne devrait pas être loin. Les données statistiques que j’ai recueillies suite à mes expérimentations m’ont fourni un temps moyen avant l’apothéose. Avec une marge d’incertitude de plus ou moins dix pour cent, et à condition de respecter un séquençage rigoureux des déplacements, mouvements et fréquences linguaux, je suis capable de déterminer l’instant précis où mon sujet va être pris de convulsions extatiques. Dans ce cas précis, compte tenu des éléments hautement excitogènes qui nous entourent, je pense que nous allons nous situer dans la fourchette basse de la statistique. Le corps s’agite, les cuisses se resserrent et se desserrent de manière désordonnée, les manifestations gutturales s’amplifient, elles ne sont plus contrôlées. Je maintiens fermement chacune de ses cuisses entre mes mains. Pas question de la libérer avant le terme. Son nectar imprègne ma bouche, mes lèvres, mon nez. Je sens un liquide qui se répand jusque sur mon menton. Je me noie en elle. Elle se noie dans le plaisir.

Je me retire alors et sors ma montre gousset. J’avais raison : nous sommes dans la fourchette basse.

Ils sont tous en train d’arriver à la conclusion de cette mise en bouche. Mon peintre en bâtiment – qu’est-ce que j’ai eu du mal à le trouver, celui-ci ! – est arrivé avant tous les autres. Ce n’est pas grave. Cela devrait pouvoir s’arranger. Je demeure habillé. J’observe mon assemblée avec bienveillance et satisfaction. Bienveillance car, grâce à eux, je vais peut-être pouvoir faire un grand pas vers la démonstration de ma théorie. Satisfaction de les voir prendre du plaisir, joindre l’agréable à l’utile en quelque sorte.

La pluie s’est mise à tomber. Une pluie d’orage, une pluie de mai, chaude, lourde. À travers la porte fenêtre entrouverte, je vois les grosses gouttes qui explosent sur la rambarde ouvragée du balcon. Les éléments sont à l’unisson des sensations que je viens d’éprouver : c’est un peu la pluie d’orage de Bérénice que j’ai reçue en bouche quelques instants plus tôt.

Mais mon devoir me rappelle à l’ordre : il est temps de m’extraire de cet état peu habituel de rêverie et de passer à l’exploitation des réponses à la question 13.

Chapitre 2

Jamais je ne me suis sentie aussi offerte. Quel soin, quelle délicatesse dans la façon qu’ont eue Charles et son serviteur nu de me préparer. Je n’aurais pu imaginer mieux, même dans mes rêves les plus fous. Allongée sur le dos sur cette longue table basse en acajou, la tête penchée en arrière dans le vide, je vois le monde à l’envers. Les plaisirs inouïs déclenchés par la langue de Charles me semblent déjà terriblement loin. Et pourtant, c’était il y a à peine un quart d’heure. La pièce est sombre. Seul un faible halo de lumière parvient du salon. Je les entends bavarder, soupirer, rire parfois, comme on rit nerveusement pour laisser filer la tension et minimiser le caractère hors normes de la situation vécue. Ils prennent visiblement un peu de repos. Je suis étendue, les bras le long du corps. Seuls les mollets et la tête ne reposent pas sur l’acajou. Quand le serviteur nu m’a préparée, il a tourné plusieurs fois autour de mon corps, autour de la table. Il s’est affairé avec délicatesse et minutie. Lorsqu’il est venu s’occuper de ma poitrine, il est passé derrière ma tête et s’est penché légèrement en avant. Le spectacle de ses organes vus de dessous a alors frappé mon regard. Cette perspective inhabituelle a titillé mes sens. Puis, sa bourse a quasiment frôlé mon front. À regret, j’ai dû fermer les yeux pour éviter que sa verge ne les heurte de plein fouet.

Le contact des aliments, de leurs textures et de leurs températures variées, sur les différentes parties de mon corps, me procure un plaisir inédit. Le plaisir de penser que chaque recoin de mon être va ainsi devenir objet de convoitise, de désir, va déclencher des appétits nouveaux, des gloutonneries inavouables, convergeant vers une fusion des plaisirs de la chair et de la chère. Charles a supervisé la préparation. Il a tenu à ce que tout soit conforme. Comme toujours. J’ai senti la crème chantilly s’enrouler sur la pointe de mes seins, petit plaisir sucré offert aux gourmands. Je pense que c’est également de la chantilly que le serviteur a pulvérisée sur ma fente, qu’il a ensuite dissimulée sous une grappe de raisin d’Italie. Du miel liquide a été répandu sur mes cuisses, sur mon ventre, entre mes seins, dans les salières entre mes épaules. Un miel suffisamment épais pour ne pas se disperser. Des fruits de saison, fraises et cerises en abondance, agrémentent la décoration culinaire de mon corps. J’ai légèrement sursauté lorsque le chocolat fondu, à la douce chaleur, est venu tapisser ma bouche, mes lèvres, mes joues, mon front, mais également l’intérieur de mes bras, l’extrémité de mes doigts. Sur la peau encore disponible, le serviteur nu a positionné, serrés les uns contre les autres, des sushis, makis et autres sashimis multicolores. J’ai l’impression que plus aucune parcelle de mon corps ne reste découverte. La table vivante qui vient d’être dressée n’attend plus que ses hôtes affamés.

Ils ne se doutent pas de ce qu’ils vont découvrir. C’est là tout le charme des soirées de Charles. Une langueur s’est emparée de mon être. D’ici quelques instants, je serai offerte aux convives. Même à Julien, toujours aussi impassible quand il s’agit d’exprimer son plaisir. Depuis le temps que nous participons à ces rendez-vous, je me suis demandé si Julien n’en pinçait pas un peu pour moi. Il est vrai qu’entre deux soirées, nous ne nous voyons guère. La responsabilité est partagée, aucun de nous deux n’ayant jamais pris la peine d’inviter l’autre. Ce n’est que la perspective d’une nouvelle expérience partagée qui le motive à se manifester. Il me téléphone alors plusieurs fois en l’espace d’une semaine pour s’assurer que je serai bien présente. Il m’envoie des mails. Et il pousse même le sens du détail jusqu’à venir me chercher le jour dit à l’heure dite, au cas où j’oublierais. Une des rares fois où son enthousiasme se dévoile un peu. Avec le temps, je me suis avouée que mon questionnement sur ses éventuels sentiments à mon égard n’était que la manifestation de mon propre intérêt vis-à-vis de lui. Évidemment, si chacun campe sur son quant-à-soi, ces interrogations peuvent demeurer éternellement sans réponse.

Mais l’heure est venue de faire le vide dans ma tête. Tout m’a l’air prêt. Le serviteur nu ne s’affaire plus sur mon corps. Je vois Charles du coin de l’œil qui opine de la tête, l’air satisfait. Je ferme les yeux et attends. Et espère.

*
*   *

Quand Charles nous a invités à nous restaurer dans la salle attenante, j’avoue que j’ai accueilli sa proposition avec enthousiasme, pensant que cette pause me permettrait de récupérer un peu des effets de la partition à deux bouches prodiguée par mes partenaires dévouées. Bérénice avait disparu du salon depuis une quinzaine de minutes et je me suis surpris à espérer secrètement qu’elle n’avait pas tout bonnement quitté la soirée. La petite salle à manger est plongée dans une semi-obscurité qui crée une impression de mystère jusqu’alors inédite. La surprise se lit sur les visages. Le corps de Bérénice, transformé en plateau de mets alléchants, me laisse médusé pendant un long moment. Personne n’ose bouger. Moi qui suis fan de cuisine japonaise et qui adore le sucré, en particulier lorsqu’il est associé au salé ! À croire que cette « table » a été conçue à mon attention. Soudain, je m’aperçois que mes compagnons de soirée ont détourné leurs regards de Bérénice et m’observent. Ou, plus exactement, ils observent mon sexe qui, retrouvant de l’ardeur, est de nouveau en érection. Je m’avance alors vers la table des délices et je sens la confusion s’emparer de mes sens, la maîtrise de mon être m’abandonner, un sentiment ressuscité du plus profond de moi-même m’envahir. Mes compagnons ont ressenti mon émoi. Ils me laissent agir à ma guise. Étrangement passifs. Je saisis un sashimi à dominante rouge et le porte goulument à ma bouche. J’embrasse la bouche chocolatée de Bérénice : l’onctuosité créée par la tiédeur du cacao me donne l’impression que mes lèvres sont en train de fondre dans les siennes. Nos salives sucrées s’amalgament en un sirop divin que nos langues tentent, chacune à leur tour, de s’accaparer. Elle a ouvert les yeux, m’a reconnu et a souri. Mon sexe est tendu jusqu’à en devenir douloureux. Je lèche son cou et me dirige vers la pointe de ses seins. D’un mouvement circulaire de la langue, j’avale la Chantilly tout en titillant ses tétons. Bérénice gémit. Son gémissement est langoureux, non feint. J’y perçois un trouble réel. C’est alors que je sens soudain des mains et des langues s’agiter sur mon corps. Je ne sais si mes compagnons agissent dans un même élan spontané ou s’ils ont reçu des instructions, mais ils ont visiblement décidé de s’occuper de moi. Mon trouble n’a jamais été aussi fort. Alors que, tout à l’heure, je maîtrisais parfaitement mes émotions, je suis à présent en proie à des tourments sensuels que je me refusais à laisser exprimer. Le désordre est de retour, mais je peine à le contrôler. Thomas et Roger, le peintre en bâtiment, me massent virilement les mollets, les jambes et le haut des épaules. La chaleur prodiguée par leurs mains puissantes décontracte ma tension musculaire. J’ai la sensation que cette tension se concentre à présent sur mon sexe, et uniquement sur lui. Le reste de mon corps se relâche progressivement alors que mon membre est en proie à une tension exacerbée. D’autant plus qu’Annette, qui s’est agenouillée, me lèche les bourses avec application tandis que Patricia, également agenouillée, enroule sa langue autour de mon gland dans des mouvements circulaires de plus en plus rapides et désordonnés. Le serviteur nu se met également de la partie. Il approche des grains de raisin à portée de ma bouche qui s’attarde sur les tétons de Bérénice. Je veux les croquer, mais il les retient dans sa main et me fait comprendre que je dois d’abord les sucer. Sorte de passage obligé pour en mériter la dégustation. Puis, une fois que j’ai bien sucé ces petites boules fraîches, le serviteur nu, d’une légère impulsion du poignet, m’indique que je suis autorisé à briser la tendre enveloppe pour extraire le nectar. Plus j’engloutis de grains de raisin, plus le sexe de Bérénice se dénude. Bérénice gémit toujours, tournant la tête de droite et de gauche, comme pour tenter de juguler le plaisir ressenti. Je lèche le miel répandu sur son corps, entre ses seins, sur les cuisses et les pieds. Je saisis un sushi avec les dents, tel une bête affamée qui ne veut pas laisser sa part. Mon sexe est tendu à l’extrême. Les muscles de mes épaules et de mes jambes sont délicieusement relâchés. J’aime ce corps offert. J’aime ces appas mis en valeur par des denrées que j’adore. Le portrait chinois du questionnaire me revient à l’esprit : si j’étais un mets salé… si j’étais un mets sucré… Annette et Patricia s’affairent en parfaite complémentarité. Thomas et Roger auraient dû faire des études de kiné. Le serviteur nu m’a fait lécher la chantilly qui recouvrait la fente de Bérénice. Curieusement, depuis le temps que Bérénice et moi fréquentons les soirées de Charles, jamais nous n’avons eu de relations sexuelles directes. Hasard ou inconsciente retenue, nous n’avons pas ménagé nos élans vers les autres participants, mais nous avons toujours évité de nous retrouver dans une position où nos sexes ou même nos bouches se seraient rapprochés. Ce soir, j’ai terriblement envie d’elle. Il ne s’agit pas d’une envie purement sexuelle. Je réalise à quel point je tiens à elle. Cette expérience pour le moins décalée vient de me faire prendre conscience que Bérénice est bien davantage qu’une compagne de jeu. Le respect que je lui témoignais lors de chacune des soirées aurait dû constituer un indicateur. Je ne sais pas grand-chose d’elle, mais ce que je sais suffit à me faire l’aimer. Les garçons ont interrompu leur massage. Les filles se sont redressées et se sont éloignées. Le serviteur nu a délicatement écarté les cuisses de Bérénice. Alors que plus rien ne l’effleure, elle est en extase. Le son qui s’échappe de sa gorge est l’essence même du plaisir. Sa fente est maintenant ouverte. Un mélange sucré de salive et de chantilly renforce une lubrification que je devine naturelle. Elle tend les bras vers moi pour m’inviter en elle. Tout est devenu évidence. Mes compagnons d’un soir forment un cercle autour de nous. Ils ont l’air satisfait. Heureux, même. J’aperçois Charles à l’extrémité de la table, les bras croisés, derrière la tête penchée en arrière de Bérénice. Il arbore ce contentement qui couronne peut-être la confirmation d’une hypothèse. Le serviteur nu pousse délicatement mes fesses en direction de la table, visiblement inquiet de mon hésitation qui n’est qu’apparente. Je monte sur la table. La pénétration n’est qu’un jeu d’enfant. Son sexe semble avoir été fait sur mesure pour le mien. Aussitôt, Bérénice étouffe un cri de plaisir. Je perds à nouveau ma bouche dans la sienne. Ma poitrine et mon buste écrasent quelques fruits frais qui ont échappé à mon appétit dévorant. Je sens le miel coller à ma peau. Véritable ciment de nos deux corps, la substance nous lie encore davantage. À chaque mouvement de va-et-vient, Bérénice sursaute tendrement. Charles a relevé sa tête en apposant ses mains sous son crâne. Nous pouvons ainsi nous voir. Les yeux noirs de Bérénice se perdent dans les miens. Son sourire illumine son visage doux. Nous faisons l’amour comme au premier jour du monde. Sans artifices ni fioritures. Sans stimulation autre que le sentiment que nous avons l’un pour l’autre et dont nous venons d’avoir la révélation. Comme deux adolescents qui le font pour la première fois avec la pureté de leur innocence. Je sens monter en moi l’explosion finale. Je tente de la retarder mais je vois Bérénice qui l’appelle de ses vœux. Alors, sans plus attendre, je jouis en elle dans un râle non retenu. J’ai juste le temps de croiser la mine réjouie de Charles avant de laisser mon corps s’écrouler sur celui de la femme de ma vie.

*
*   *

C’est vraiment sympa cette présentation. Artistique, très agréable à l’œil. Dommage que je ne puisse pas prendre de photo pour montrer à Gertrude. Non, ce serait déplacé. Je me prendrais bien un petit sushi, moi. Ça m’a mise en appétit de sucer ce beau gars. D’ailleurs, il me semble que cette mise en scène a été prévue pour lui. Peut-être qu’on aura chacun la nôtre, nous aussi. Il a l’air de se régaler, le cochon ! Belle façon de déguster, ma foi ! Et que je te lèche partout ! Et que j’en profite au passage pour m’attarder sur les zones stratégiques ! C’est curieux comme tout le monde est sage à présent, tous en rond autour du plateau repas et du beau gosse. Ah, je ne l’avais pas encore remarqué, mais il bande à nouveau. C’est qu’il a la santé le jeunot ! Pas comme mon homme, décidément. Tiens, mais ma complice de tout à l’heure se remet à la tâche. Je vais pas être en reste, tout de même ! Et puis, maintenant, je suis habituée au goût de sa queue, alors j’y retourne. Oui, c’est vraiment une spéciale pour lui : voilà que les hommes se mettent à le masser. On a l’impression qu’il est le centre du monde. Ah, ma complice s’est concentrée sur le gland. Pas grave, je vais lui lécher ses belles couilles. Je vais les lui chauffer, ça ne peut pas lui faire de mal. Elle le suce bien, ma foi. Elle a une sacrée technique. Je reste sur ses couilles, je n’ai pas envie de rencontrer encore sa bouche. C’était pas désagréable, c’est pas ça, mais bon, un peu contre-nature je trouve. Enfin, c’est mon point de vue. Même si ce n’était pas désagréable. C’est drôle, ma salive qui imprègne les poils de ses couilles. Je m’amuse à les faire rebondir dans tous les sens avec ma langue. Et hop ! Un coup vers le haut, un coup sur la droite. Allez, j’en prends une en bouche. La suce comme un bonbon. Après tout, j’ai le droit de manger, moi aussi. Il a l’air d’apprécier, le bougre ! Ah, fin de la récré : le serviteur nu nous fait signe de nous écarter. Je me remets dans le cercle. Tout le monde est attentif et couve le beau gosse du regard. J’ai un peu le sentiment d’être là pour l’accompagner, pour l’aider à franchir je ne sais quel cap… Il a l’air de pénétrer la miss plateau repas avec beaucoup de tendresse, beaucoup de délicatesse. Si mon homme pouvait prendre exemple ! Il lui fait l’amour avec une infinie passion dans le regard et des sentiments qui me paraissent naturels et sincères. Quelquefois, quand je regarde Les Feux de l’amour avec Gertrude, il me vient cette pensée coupable d’accouplement entre les héros. Je l’imagine dans ma tête exactement comme ce qui se déroule ici, maintenant. Bien sûr, je me garde bien d’en parler à Gertrude. Ni à quiconque, d’ailleurs. Il jouit. Comme c’est beau. On dirait Adam et Ève. Quelle cruche ! Voilà que j’essuie une larme à présent !

*
*   *

Quel beau plateau, si joliment mis en valeur par cette jeune femme. J’aimerais être à sa place, me faire lécher sur tout le corps, ressentir les impatiences et les excitations tenter de s’exprimer, produire les mêmes effets sur les mâles de la soirée. À défaut d’être à sa place, j’aimerais pouvoir me servir quelque chose à grignoter moi aussi. Lécher son corps. L’embrasser sur la bouche, comme dans le grand salon où ma bouche a rencontré celle de ma comparse de jeu. Finalement, ce n’était pas si désagréable. Pas uniquement parce que cela me donnait l’occasion d’une petite vengeance vis-à-vis de Thomas, non, ce n’était pas si mal en soi. Mais apparemment, le plateau est réservé au beau gosse. D’ailleurs, ils sont arrivés ensemble à la soirée. Peut-être sont-ils en couple, peut-être est-ce là une occasion de les rapprocher après une période difficile dans leur vie de couple ? Ou alors, ils se connaissent, mais sans plus. Peut-être sont-ils arrivés ensemble par hasard ? Difficile à éclaircir. C’est Charles qui maîtrise de toute façon. Que ce doit être bon de se faire embrasser lorsque le chocolat chaud fondu imprègne nos lèvres, notre bouche. Il me revient de ma petite enfance des odeurs de boisson chocolatée et de pain d’épices. Quand maman me servait le goûter à mon retour de l’école, les après-midi d’hiver lillois. Assise à la petite table de la cuisine, je savourais cet instant privilégié, sans vraiment savoir qu’il l’était. Le chocolat brûlant se frayait un passage à la fois douloureux et savoureux dans ma gorge. Je le sentais se faufiler le long de mon œsophage pour atteindre l’estomac où il se perdait dans le méandre des viscères. Comme il l’embrasse bien. Comme il lèche bien toutes les parties de son anatomie. J’ai bien envie de me masturber un peu pour les accompagner. Je porte mon index à la bouche, puis je le dirige vers mon clitoris. Mais le serviteur nu me fait comprendre que je dois rejoindre ma collègue pour m’occuper du membre de l’heureux élu. J’obéis, parce que c’est la règle des soirées de Charles, mais cela me contrarie un peu : j’aurais préféré qu’il me fasse l’amour. Ce n’est pas avec la saillie du camionneur que j’ai eu mon comptant de sensations : un petit sexe qui jouit en quelques secondes, il n’a pas été à la hauteur des soirées de Charles ! Allez, je me remets à le sucer, pendant que ma copine lui lèche les testicules. J’y mets moins d’ardeur, mais je me force à faire bonne contenance, car je sais que, comme à chaque fois dans les soirées de Charles, mon tour viendra, le moment où je serai mise en valeur, sous les feux de la rampe. Quand ? Dans quelles circonstances ? Je l’ignore, et c’est ce qui fait tout le sel. Voilà, j’en étais certaine ! Il s’est retiré et va pénétrer la jeune femme. Mon Dieu ! Comme j’aimerais être à sa place ! Je me déplace pour mieux voir, juste derrière l’homme. Je vois son sexe puissant qui rentre dans celui de la jeune femme sans aucune difficulté, sans aucune aide manuelle. Naturellement. Si naturellement que cela en est beau. Une des plus belles choses qui m’ait été donnée de voir. Son membre s’enfonce jusqu’à la racine. Il ressort, rentre à nouveau, ressort et ainsi de suite dans un mouvement qui me semble perpétuel, dans un élan alternatif qui touche au divin. Elle gémit, elle éprouve du plaisir, ce plaisir que je n’éprouve que trop rarement avec Thomas, ce plaisir qui vous submerge plutôt que de seulement vous émoustiller. Le mouvement de la verge est délibérément lent, langoureux, follement érotique. Ointe de la liqueur de la jeune femme, elle brille, produit des reflets chatoyants sous les lumières tamisées du petit salon. Morceau de chair, morceau de vie qui procure tant de joies physiques, libère l’imagination et la perception émotionnelle. Leurs bassins ondulent au rythme décidé par l’homme. Leurs corps sont si parfaitement imbriqués qu’ils ne semblent plus former qu’un seul et même être. Il se retient, visiblement. Gémit en conséquence. Elle exprime son plaisir avec une retenue si érotique. Ce plaisir est de l’amour. Oui, c’est bien cela, elle l’aime. Et lui également. Si c’était là l’objectif de Charles, il peut être fier de lui : il est atteint. Il jouit en elle. Je reste la bouche bée, entrouverte, je ne peux empêcher ma langue de lécher mes lèvres tant je suis en apnée devant la beauté de la scène. Je pense que si je ne faisais qu’effleurer mon sexe de la main, je serais littéralement submergée par le plaisir.

*
*   *

J’ai la dalle, moi ! Et voilà que je suis obligé de masser un mec ! Il est jamais que vingt-deux heures, c’est vrai, mais j’aimerais que quelqu’un vienne s’occuper un peu de ma queue. Bon, faut suivre la consigne, comme dit René. Masser, masser. Foi de Roger, ça me fait tout drôle de tripoter le corps d’un homme. Je lui malaxe les épaules comme un boulanger avec sa pâte à pain, pendant qu’il bouffe la meuf transformée en gamelle ! Y en a qui ont du bol, je vous le dis, moi ! Ah, ça me dégoûte un peu : en m’agrippant à ses épaules, y a ma bite qui a frotté son cul. Suis pas de ce bord-là, moi. Ah, non, ça non ! Faut que je me contorsionne pour éviter un nouveau contact. Les suceuses se sont remises au travail : les salopes ! Et vas-y que je te l’astique. Il est né le cul bordé de nouilles, çui-là ! Faut que je fasse gaffe, parce qu’y a le mec qui a enculé le serviteur qui masse avec moi. Qu’il s’avise pas à recommencer avec moi, l’animal. Il doit en être plus ou moins, parce que quand je vois comment il lui masse les mollets et les cuisses : il y met trop de douceur pour être honnête ! C’est plus des caresses que de la manipulation… hé, ho, mais je rêve là, ou il a touché mes couilles ? C’est pas moi qu’il faut masser, hein ? Je vais me rabattre de l’autre côté. Comme ça, un de chaque côté et les vaches seront bien gardées ! Non, mais… Pas facile, maintenant, de masser les épaules de côté. C’était mieux de dos. Mais bon, entre ma bite qui frottait contre son cul et le sodomite qui me touchait les couilles, je préfère encore me tordre pour le masser ! Ah, ben d’ailleurs, c’est bon, il va sauter la gamelle. Ben, c’est pas trop tôt, j’te l’aurais sautée depuis un moment, moi ! Pas besoin de salamalecs, et de tout ce tintouin de massages, suçages et sushis ! Hop, direct, que j’te l’aurais prise. Elle attendait que ça, de toute façon, la chienne, se faire sauter, pleine de bouffe sur tout le corps. Elle est dégueulasse, en plus. Enfin, si c’est elle qu’a eu l’idée. Ça, j’sais pas ! J’me mets à l’écart pour les voir à l’œuvre tous les deux. J’fais comme les autres : j’regarde. Ça m’fait même pas bander d’voir ça. On dirait un mauvais film porno : il la saute trop lentement, trop en douceur, c’est chiant ! Elle prendrait plus son pied s’il la bourrait carrément, merde ! Et le temps qui passe… et monsieur qui se la joue grand séducteur, tout en douceur… Allez, tire ton coup, bordel ! Qu’on en finisse ! C’est dingue comme tout le monde a l’air intéressé. Si c’est comme ça toute la soirée, j’vais finir par me casser ! L’autre là tout à l’heure, qui m’a offert sa croupe, l’ai même pas entendue jouir… Faut dire que j’ai p’têt été un peu rapide, mais tout de même ! Et ça continue… Que j’te la rentre, que j’te la ressorte : c’est un piston de deux ch’vaux ! Eh, miracle, il jouit enfin ! Ça y est, y lui a fait son affaire ! On va pouvoir passer à autre chose…

*
*   *

Elle est appétissante la petite branleuse du canapé transformée en plateau de dégustation. Le serviteur nu, qui a toujours un beau p’tit cul, m’a indiqué qu’elle était chasse gardée, alors… J’ai quand même une compensation dans la mission qui m’a été assignée : masser ce beau mec, en compagnie de l’homme des cavernes. Mais j’aime bien tous ces poils. Décidément, je suis assez troublé par mes collègues masculins ce soir. Étrange ! C’est agréable de masser, de procurer détente musculaire, relaxation du corps et de l’esprit. La fermeté des chairs me convient bien. C’est une autre forme d’action, mais de l’action néanmoins, et moi, je ne peux pas me passer d’action ! D’ailleurs, neuf fois sur dix, j’obtiens les meilleurs chiffres de vente au boulot. Pas de répit, tant que je n’ai pas concrétisé. En affaires, comme en amour ! Si Patricia savait… mais elle ne saura jamais, il n’y a aucune raison qu’elle sache un jour ! Toujours la plus grande prudence dans mes échappées volages : jamais un texto en mémoire, ni photo, ni numéro de téléphone autre que pro. Pas de trace : c’est la règle pour assurer une parfaite tranquillité. Je l’aime, enfin je le pense, sincèrement, mais je ne peux m’empêcher de conquérir d’autres proies. Toutes plus belles les unes que les autres. Et jeunes de préférence : vingt-trente, c’est ma moyenne. J’en suis à quatre-vingt-quinze depuis que je suis avec Patricia. En général, je les quitte au bout de deux à trois mois, quand j’en ai fait le tour. Sexuellement parlant, s’entend, parce qu’il n’y a que ça qui m’intéresse chez une nana. Je suis incorrigible. Déjà ado, j’ai établi un record de précocité. Enfin, je crois : dépucelé à onze ans. J’étais déjà pubère. Précoce, vraiment. Il a l’air d’aimer mon massage. Tiens, je vais tenter un truc : je vais effleurer les testicules de l’ours des Carpates. On sait jamais, ça peut être fun comme expérience. Ouh là. Il a pas dû aimer, le bougre ! Il a vite esquivé. Tant pis. Je pense qu’il est temps d’arrêter. L’heure de la conclusion approche. Il se couche sur elle et va lui faire l’amour. C’est assez banal, mais ça a l’air de leur faire plaisir. Ça y est, c’est fini. Il a bien fait durer, c’est bien. Pour tous les deux.

*
*   *

C’est Julien qui m’effeuille, grain par grain, sushi après sushi. C’est bon de sentir sa bouche chaude se mélanger à la mienne et au chocolat qui la recouvre. C’est la première fois que nous nous rapprochons de la sorte lors des soirées de Charles. C’est la première fois que nous nous rapprochons tout court, d’ailleurs ! Et c’est bon, c’est délicieux ! J’ai très envie de lui. Je le vois qui se fait masser par des mecs virils. Je le vois aussi se faire sucer et lécher par des femmes et, sensation inédite, ce soir ça me rend jalouse. Mais il doit y prendre du plaisir, alors je l’accepte volontiers. Mon cher Julien ! Depuis le temps que nous nous côtoyons sans oser, ni toi ni moi, ouvrir notre cœur à l’autre. Je mets beaucoup d’espoir dans cette soirée. Je fais confiance à Charles. Chaque coup de langue de Julien est une caresse prodiguée à ma chair, une douce chaleur qui enveloppe mon âme. Plus il me dévore, plus mon corps se dénude et plus je me dévoile à lui. Son sexe est en érection. Je suis certaine que ce n’est pas seulement l’exotisme de la situation qui en est à l’origine, je veux croire que c’est aussi parce que c’est moi. Son sexe est beau, droit, puissant, tendu vers l’amour que je lui voue secrètement. J’aime tout en Julien : son enthousiasme d’enfant quand il vient me chercher à mon bureau, sa retenue de tous les instants, même si parfois je le voudrais un peu plus audacieux, ses points de vue toujours pertinents et pondérés. J’aime aussi, je l’avoue, ses fesses musclées, légèrement velues, bien rebondies. J’aime la force qui en émane. Sa langue s’attarde à présent sur mon sexe. Des sensations inédites montent en moi, bien au-delà du simple plaisir physique. Je suis une déesse de l’Antiquité, offerte à celui que j’aime et, pour adouber cette offrande, l’assemblée a fait cercle autour de nous et attend, patiemment, l’acte final de la cérémonie. Il ne saurait tarder. Julien ne peut plus hésiter maintenant. Je pense qu’il n’a plus envie d’hésiter d’ailleurs, qu’il a enfin réalisé ce qu’il éprouvait pour moi alors qu’il n’en avait pas pleinement conscience jusqu’alors. Son sexe me pénètre. Il épouse exactement le mien. Comme si mon intimité avait été tricotée sur mesure pour la sienne. Mon plaisir me semble ne devoir jamais atteindre un paroxysme, comme si mon extase allait être sans fin, sans limites. Au point de m’étouffer de bonheur, de plaisir, de me faire suffoquer. J’ai peur, peur de ne pas avoir suffisamment de souffle dans ma poitrine, dans mon cœur, pour contenir les assauts répétés et de plus en plus enveloppants de cette jouissance démultipliée. Je gémis, je crie, je hurle, je râle, je jouis. Son corps est collé au mien. Nos poitrines ondulent au rythme de mon asphyxie. Peu m’importe de mourir si c’est après avoir connu ces instants inoubliables que l’on ne doit vivre qu’une fois dans son existence, si toutefois on a la chance de les vivre. Je sens sa liqueur brûlante se répandre dans mon sexe. J’ai la sensation que tout le monde applaudit à tout rompre notre accouplement, comme s’il s’était agi de la représentation de l’état de bonheur absolu, de la recréation du paradis perdu par deux êtres d’une pureté oubliée.

*
*   *

Tout se déroule comme prévu, même au-delà de mes espérances. La scène est de toute beauté. Je dois reconnaître que mon serviteur nu a fait du bon travail. Moi-même, je me serais bien laissé tenter par ce corps alléchant doté d’appâts naturels et artificiels. Mais mon objectif était ailleurs. Et il vient d’être atteint. Je griffonne encore quelques notes sur mon carnet Moleskine, le rouge à élastique, celui qui est consacré à Bérénice et à Julien. Notes inutiles : ce que je viens de voir, ce que je viens de vivre est suffisamment éloquent pour être gravé définitivement dans ma mémoire. Mais cela m’aidera au moment du débriefing.

Je vais laisser ces deux-là récupérer un peu. Ils nous rejoindront tout à l’heure. Mon serviteur nu est déjà parti dans la cuisine. D’ici quelques instants, j’inviterai le reste de la troupe à s’y rendre. Cette expérience-là va être d’un niveau de difficulté supérieur. Mais tous les paramètres ont été réunis pour nous conduire au succès. Le temps de saisir mon carnet rose latex. Patricia, Thomas, Annette et Roger ont l’air fascinés par ce à quoi ils viennent d’assister. Ils n’en sont qu’au début de leurs surprises. Il n’est pas encore vingt-trois heures et nous avons toute la nuit devant nous s’il le faut !

Des bruits métalliques et tintinnabulants nous parviennent de la cuisine : mon serviteur nu commence à s’affairer. Vaisselle qui grince, pieds de chaises déplacées qui crissent sur le carrelage, allume-feu piézoélectrique qui cliquète avec opiniâtreté… l’ambiance est créée, l’expérience peut se poursuivre.

Chapitre 3

Si les magistrats du Palais me voyaient, en cet instant précis, dans cette cuisine, au mieux je perdrais toute crédibilité, au pire ils me feraient enfermer sur-le-champ. Je suis avocat et, le corps nu sous un tablier de soubrette, je vaque à des activités ménagères. Un petit tablier blanc immaculé recouvre le bas de mon ventre et se perd en dentelles à mi-cuisses. Il est noué dans le dos, d’un nœud simple et large. Une grande bretelle cousue de chaque côté enserre mon cou et maintient le tablier plaqué au corps.

Je les entends qui entrent dans la cuisine. Occupé à récurer une casserole en cuivre au-dessus de l’immense évier en granit beige moucheté, je leur tourne le dos. Je sens leurs regards incrédules se poser sur moi, sur mes fesses bien visibles. Imperturbable, je poursuis ma tâche, faisant mousser à l’envi l’éponge naturelle qui gonfle à chaque fois que je l’imprègne de l’eau stagnante du bac. Stimulé à la pensée qu’ils m’observent avec stupeur, je mets davantage d’ardeur à remplir ma mission. Je me surprends même à siffloter un air improbable. J’ouvre le robinet d’eau chaude à fond pour rincer la casserole, saisis un chiffon rose et essuie consciencieusement l’instrument. Je la remplis d’eau, rajoute un peu de sel, allume le gaz, et la mets à chauffer tout en sortant un paquet de riz de l’un des nombreux placards en chêne massif alignés en hauteur au-dessus du plan de travail. Charles m’a demandé de préparer une bonne quantité de riz pour ses invités, histoire de leur permettre de se restaurer et de reprendre des forces vers minuit. Je sors la blanquette de veau de l’énorme frigo américain, la verse dans un grand fait-tout en inox et mets à mijoter à feu doux.

Je sais que je dois à présent nettoyer le carrelage, cela fait partie des instructions. C’est sans doute la partie la plus humiliante de cette exhibition. Mais j’aime m’exhiber ainsi, dans différents types de situation de la vie courante. Lorsque je plaide, j’exhibe mon âme et mes sentiments pour défendre au mieux les intérêts de mes clients. Je ressens alors toujours un manque : emporté par la rhétorique, j’aimerais donner encore plus, me mettre à nu pour sauver le prévenu de la condamnation, lui éviter la prison. Me mettre à nu, au sens propre. Faire don de ma personne. Fantasme toujours inassouvi.

Et puis, je demeure encore trop réservé à mon goût. Du coup, je perds en efficacité. Après avoir nettoyé le carrelage dans cette tenue, je ne pourrai plus jamais être timoré au prétoire !

Me voici à quatre pattes, le corps penché en avant, frottant les carreaux avec une serpillère grise que je plonge par intermittence dans un seau d’eau tiède dopée au Monsieur Propre. J’y mets de l’ardeur, je veux que le sol de Charles brille de mille feux. Je sais qu’en me penchant ainsi, j’exhibe mon cul. Que l’on peut également deviner mes attributs qui pendent entre mes fesses écartées. Je me prends à en rajouter dans la cambrure de mes reins, comme si je voulais être certain que tout soit bien visible. Je frotte, j’astique de mon mieux, je sens des gouttes de sueur couler le long de mes tempes, la transpiration suinter à l’intérieur de mes cuisses. Je me donne, à fond, pour offrir à l’assistance la démonstration de mon dévouement à la cause que je défends, la preuve de mon abnégation la plus totale. Je vais tantôt à droite, tantôt à gauche, changeant l’orientation de mon fessier, pour assurer une parfaite visibilité à chacun. Voilà que je me tortille à présent, mû par une impulsion quasi instinctive. Mon cul se met à danser, à bouger en rythme sur une musique imaginaire. Et je frotte toujours : les carreaux brillent, épousent les reflets d’un miroir. J’y vois mes organes qui s’y reflètent et cette perspective m’excite au plus haut point. Je bande.

*
*   *

J’espère que l’un de ces mâles va bientôt s’occuper de moi, parce que jusqu’ici, je n’ai fait que sucer. Ce n’était pas désagréable, ce n’est pas ça, mais j’attends quand même davantage de cette soirée. Une compensation au désert sexuel que je vis au quotidien avec mon homme. Je ne veux pas jouer les desperate housewives, mais bon, par moment, j’étouffe avec lui. Je lui prépare ses repas, y compris la gamelle qu’il emmène au bureau tous les jours, je lui lave ses affaires, les lui repasse, je fais le ménage, les courses, toutes les courses, même les poubelles c’est moi qui les descends. Et lui, il ne fait rien, mais alors là, ce qui s’appelle rien du tout ! Même pas de petits travaux élémentaires de bricolage. Alors qu’il pourrait, je sais qu’il pourrait, qu’il saurait faire. Mais non, on dirait que ça lui plaît de me voir me démener avec la perceuse ou la scie égoïne. Bah, au fil du temps, j’ai appris à m’en débrouiller. Mais je persiste à penser que ce n’est pas normal. Remarquez, Gertrude a le même problème avec son mari : question tâches ménagères, il en fout pas une rame. Parfois, on se console mutuellement en se disant que c’est une situation largement répandue, qu’on n’est pas les seules à être réduites en esclavage, à vivre notre vie au service de l’homme qui la partage à nos côtés. Enfin, « qui la partage », je me comprends, qui ne partage rien du tout, oui, qui nous exploite et qui n’en a même pas la reconnaissance. Pour eux, c’est naturel, normal, dans l’ordre des choses. Depuis que l’homme est homme et que la femme est femme, créée, s’imaginent-ils, pour les servir. Docilement, sans rechigner, sans un merci en retour ou un mot tendre de temps en temps pour marquer le coup, pour témoigner de la conscience de tout ce qu’on accomplit au quotidien. Même un bon petit plat ne donne plus lieu à un compliment. Ni même à une moue approbatrice. Poids des habitudes, conséquence du temps qui passe et qui rend naturel, automatique, évident ce qui revêtait au début les atours de la nouveauté, de la découverte, de l’offrande personnalisée. Et pourtant on continue à tout faire pour les satisfaire. On découpe toutes les semaines de nouvelles recettes dans nos magazines féminins. Avec ces magazines, on s’enferme dans notre statut de femme servile. Quand j’évoque ce sujet avec Gertrude, que je constate à quel degré de renoncement elle en est arrivée, il me prend des envies de révolte, de renverser l’ordre des choses, de contrecarrer les usages de cette société codifiée par les hommes pour les hommes. Ce serait ma révolution à moi. Ça me prend aux tripes avec une force inouïe. Je sens alors la colère qui monte en moi, mais, faute de pouvoir l’exprimer, elle retombe aussi vite qu’elle est montée. Un peu comme la queue du peintre en bâtiment tout à l’heure dans le salon.

Bon, Charles nous fait changer de pièce. Je suis le reste du groupe, sauf les tourtereaux que nous laissons savourer les délices qu’ils viennent de vivre. Dieu, qu’ils étaient beaux tous les deux. Comme je voudrais que mon homme lui ressemble. Et comme j’aimerais avoir sa jeunesse, sa silhouette et son innocence à elle. Mon corps avachi n’espère plus rien. Je ne serai jamais comme elle. Je ne l’ai jamais été d’ailleurs. Jamais, de ma vie, je n’aurai connu le plaisir de posséder un corps de rêve. Du coup, je n’ai fait que rêver ma vie et cette pensée me fout le bourdon. Gertrude, elle me dit souvent d’arrêter de me prendre la tête, qu’on est comme on est et qu’il faut bien s’en contenter. Elle a renoncé. Elle a renoncé à tout. Même à dire à son homme d’en faire un peu plus. Moi, je veux encore y croire.

Quelle belle cuisine, superbement aménagée. Je ne peux m’empêcher de laisser échapper un cri de surprise lorsque je découvre le serviteur nu, à quatre pattes, un tablier noué autour de la tête, en train d’astiquer le carrelage. Il y met de l’ardeur. Ses fesses s’agitent dans tous les sens sous l’effet des efforts consentis pour frotter chaque centimètre carré de carrelage, pour dégraisser les coins les plus tenaces et ôter les taches les plus récalcitrantes. Si Gertrude voyait ça, elle comprendrait que c’est Dieu possible. Que nous ne sommes pas les seules à pouvoir laver le sol à la serpillère. Même si tout est un peu spécial dans cette soirée, même si on est quand même un peu déconnecté de la réalité du monde qui nous entoure, tout de même, la scène est réelle. Il transpire à grosses gouttes. C’est beau de voir un homme se mettre dans cet état pour des tâches ménagères. En connaisseuse, j’apprécie la qualité de son travail. Il a fait les trois quarts de la pièce, et les carreaux brillent : il ne manque plus que le scintillement des étoiles qu’on voit à la télé, dans les pubs pour les produits d’entretien. Il est sexy dans sa tenue d’homme de ménage. Son p’tit cul m’excite. En me penchant un peu – au diable la discrétion – j’aperçois sa verge et ses couilles qui se balancent. Je crois qu’il bande. Dingue ! Ça lui plaît donc tant de faire le ménage ? Ça l’excite. Plus je l’observe, plus mon ressentiment envers mon homme se développe. C’est pas lui que je verrais faire ça. Oh, je ne lui demande même pas de faire le ménage dans cette tenue, mais de faire le ménage, un peu de ménage, tout court. Il y en a bien qui y prennent du plaisir, alors pourquoi pas lui ? Je l’ai trop bien habitué. J’aurais dû être plus vigilante, plus intransigeante, mais je n’ai pas su… ou pas osé. Qu’est-ce que je regrette ! Tout le monde a l’air médusé par la scène. Comme si un tabou venait d’être abattu. Tous prennent conscience que c’est possible. Les mecs sont gênés, voire honteux. Comme si on venait de les déshabiller moralement de leurs capes de mâles dominants. Patricia et moi, nous jubilons, silencieusement, mais nos visages sont suffisamment expressifs pour que ces messieurs comprennent que nous prenons là une sorte de revanche par procuration. Rien que pour voir ça, j’aimerais que Gertrude soit là. Peut-être le lui raconterai-je, mais il faudra que je modifie le contexte !

Ce p’tit cul m’excite. P’tit cul de mâle dominant transformé en soubrette appliquée. P’tit cul qui s’agite à volonté, qui remplit l’espace. On ne voit que lui. Je ne vois que lui. Homme offert, dont les organes génitaux deviennent secondaires, perdus dans les méandres du tablier. Seul le p’tit cul est ostensiblement exposé, visible par toutes et par tous. En fonction des mouvements, le serviteur nu écarte plus ou moins les cuisses, écarte plus ou moins les fesses rebondies et charnues de son p’tit cul, laisse entrevoir son p’tit trou. Je sens monter en moi une excitation inédite. Je mouille. La vue de ce p’tit trou est une revanche que je n’espérais plus : la revanche d’années d’asservissements au quotidien. Mon regard est obnubilé par ce p’tit trou, par ce p’tit cul, par l’effacement de la queue et des couilles au profit de ce trou. Je ne sais pas ce qui m’arrive. Je porte instinctivement ma main à ma chatte. Je mouille mon index et commence à me titiller le clito. Mes compères demeurent immobiles. Ils ont repéré mon émoi. Ils semblent attendre la suite, intrigués par ce qui se déroule devant eux.

Soudain, j’aperçois un grand couteau de cuisine pendu au mur sous l’un des éléments de chêne. La pensée qui me traverse l’esprit me glace les sangs. Et si je terminais la besogne, si on allait au bout de la chose ? Mais non, il ne servirait à rien de le castrer. Bien au contraire, il faut qu’il conserve ses organes de mâle, car c’est bien une soubrette mâle qui s’active. Et c’est ce qui est jouissif par-dessus tout.

Une main bienveillante vient d’effleurer mon épaule. Notre Maître de cérémonie accompagne son sourire d’un petit clin d’œil complice. Il tient un objet qui me fait rougir : un énorme godemiché-ceinture de couleur chair. Sans dire un mot, il attache le système autour de ma taille, fait passer délicatement les sangles autour de mes cuisses, serre la lanière de façon à assurer à l’ensemble une parfaite tenue. Ma chatte a disparu, recouverte par ce pénis de latex affublé de deux testicules parfaitement sculptés et plissés comme des vrais. La bête doit bien faire dans les vingt centimètres, véritable obus d’un diamètre imposant, nervuré tout du long, conclu par un gland décalotté, épais, rond, ouvert en son centre. La stupéfaction se lit sur les visages. Le serviteur nu a vu la transformation. Spontanément, il interrompt son ouvrage et vient, à genoux, sucer la prothèse de caoutchouc. Son regard croise le mien alors qu’il met du cœur à l’ouvrage. L’effet de surprise dissipé, je ne puis m’empêcher de prendre un air sévère, de le toiser. Je me sens finalement à l’aise avec cet appendice. Je prends plaisir à cette soumission qui m’est offerte. Il suce ce gland comme s’il s’agissait d’un vrai. Je mouille de plus en plus. Je pose la main sur sa nuque et lui fais accélérer la cadence, quitte à ce qu’il s’en étouffe. Le gland remplit sa bouche. Il a du mal à suivre. Sacré Charles, quelle bonne idée ! J’appuie plus fort sur son crâne, par petits coups secs répétés. Comment a-t-il pu avoir cette idée ? À chaque mouvement, la base support du gode-ceinture vient effleurer mon clito. Peut-être à partir des réponses au questionnaire… Je sens venir l’orgasme. Il faudra que j’en parle à Gertrude, d’une façon ou d’une autre. Ce pénis artificiel me sied à merveille, je l’ai adopté tout de suite. Elle me croira pas, je la connais. Je commence à gémir.

Mais revoilà Charles. Il interrompt la fellation. Il repousse le serviteur nu en arrière. Par des mouvements semi-circulaires appliqués, il lubrifie abondamment ma prothèse. Sans un mot, le serviteur se dirige vers la table en pin massif des Landes. Il se penche en avant, mains sur le plateau, cul offert et attend. Il ne me faut pas longtemps pour comprendre. Cette soubrette ne mérite pas autre chose.

Un soir, mon homme, il m’a enculée. Moi, je n’y tenais pas trop. Je voulais même pas, d’ailleurs. Je trouvais ça contre-nature, inutile, certainement douloureux et carrément humiliant. J’ai essayé de le lui faire comprendre. Comme il insistait, je le lui ai clairement dit. Et là, j’l’aurais jamais cru, il s’est montré brutal, limite violent. J’avais lu des articles sur les femmes battues dans mes magazines et, à chaque fois, j’avais été indignée, mais aussi, honteusement, soulagée de ne pas en faire partie. Sentiment partagé par Gertrude. Je ne pensais pas que cela pourrait m’arriver un jour. Mais ce soir-là, je ne sais pas ce qui lui est passé par l’esprit, il s’était mis dans la tête de faire la fête à mon cul. Comme ça, après douze ans de mariage, sans délai de prévenance. Sans doute parce qu’il estimait que pour être complète, la domination d’un mâle devait passer par la sodomie de sa compagne. J’avais perçu dans son regard une lueur étrange, inhabituelle. Il avait presque le regard d’un assassin, de celui qui va commettre un crime. Et, dans les polars que j’aimais lire, il était souvent question de ce regard, de la perception de l’intention criminelle par la victime qui fixe le regard, si particulier en de telles circonstances, de son bourreau. Il m’avait agrippée par les cheveux, tirant de toutes ses forces, comme sur les rênes d’un cheval. J’avais hurlé. Je m’en souviens comme si c’était hier, alors que cela fait bien quinze ans. Il m’avait retournée face contre l’oreiller, tout en continuant à m’asséner des coups sur tout le corps. Pas des coups très forts, mais des coups dont l’impact était décuplé par l’humiliation et l’incompréhension générées. Je ne pus m’empêcher de sangloter. Mais ça ne l’a pas fait renoncer, ce porc ! Il a enfourné son pieux dans mon cul sans ménagement, sans préparation, à sec ! Son dard m’avait littéralement déchirée, une souffrance au-delà de ce que j’avais imaginé. J’ai hurlé. Mais plus je hurlais, plus il m’appuyait la tête dans l’oreiller pour étouffer les hurlements. Il en a fait des allées et venues dans mon cul. À un moment, il rebondissait sur mes fesses comme une baudruche, ahanant tel un forcené. À chaque percée, la douleur s’amplifiait, je sentais mes chairs découpées en lambeaux. Il a joui abondamment, en me lançant un « Tiens, prends ça, salope ! » dont je ne le croyais pas capable. J’en fus psychologiquement meurtrie pendant des semaines… et encore aujourd’hui. Jamais je n’en ai parlé ouvertement à Gertrude. Une fois pourtant, si. Nous venions de regarder un nouvel épisode de Amour, gloire et beauté. Elle s’était émerveillée des émois amoureux des personnages. Je lui avais répondu que tout n’était pas toujours aussi rose. J’avais alors évoqué le cas de ces femmes battues, qui n’osaient porter plainte contre leur époux. Et, de fil en aiguille, sans en avoir l’air, j’avais fini par oser lui demander si son homme l’avait déjà prise par-derrière. La réponse avait été sans appel : « Non, jamais de la vie, quelle horreur ! Rien que d’y penser, j’en ai la nausée ! » Je ne m’étais pas aventurée davantage et avait botté en touche lorsqu’elle m’avait retourné la question…

Ma prothèse bien lubrifiée, ce p’tit cul de mâle arrogant parfaitement cambré au bord de la table en pin massif, mon clito émoustillé, ma chatte qui mouille… sans plus hésiter, je m’approche du serviteur nu, je frotte sa rondelle de mon gland de silicone, de haut en bas et de bas en haut, pour bien lui faire prendre conscience de ce qui va lui arriver. Car l’attente est aussi humiliante que l’acte lui-même. Il geint. Je souris. L’heure de ma vengeance a sonné. Ce n’est plus le serviteur nu qui est devant moi, ce n’est plus son cul qui est à portée de mon gode, c’est celui de mon homme. C’est mon homme qui a fait briller le carrelage. C’est mon homme qui s’est plié à l’exécution de viles besognes ménagères. C’est mon homme qui tend son cul devant toute l’assemblée, qui me l’offre pour expier toutes les fautes qu’il a commises, toutes les vexations qu’il m’a fait subir. C’est mon homme que je vais enculer. J’enfonce mon gode dans son intimité. Je l’enfonce à mi-longueur dans un premier temps, puis le retire jusqu’au gland. D’un coup sec, j’introduis les vingt centimètres dans son fondement. Il hurle. Tu peux hurler, mon gaillard, ce n’est pas ça qui va m’arrêter. Je vais te sauter comme tu le mérites. Je le saisis par les hanches. Les mouvements de mon bassin s’accélèrent, jusqu’à atteindre un rythme effréné. Je lamine son p’tit cul. Il va voir ce que c’est de se faire sodomiser. Si ça se trouve, lui aussi il a enculé sa femme sans lui demander son avis. Ses mains se crispent sur les rebords du plateau de pin massif. Il gémit en cadence, épouse par ses plaintes lascives le tempo de ma verge de plastique. Il a de la chance dans son malheur, je n’expulserai rien de ce sexe factice. Pas de semence brûlante. Il ne conservera que les stigmates de sa chair intérieure martyrisée. Il aura du mal à s’asseoir pendant plusieurs jours : tant mieux, il pourra rester debout à faire le ménage chez lui ! Le fait est que je pourrais l’enculer ainsi pendant des heures. Mon sexe est inusable. Il ne va pas se ramollir. Alors, j’en profite, je fais durer mon plaisir. Chaque va-et-vient me masturbe par la même occasion, sous l’effet des frottements. Je me mets à exprimer ce plaisir. Plaisir féminin provoqué par la sodomie d’un homme. Je ne compte plus les minutes, vingt peut-être. Son cul est tout rouge. Largement ouvert. Je le sens à l’agonie. Deux assauts supplémentaires, bien au fond, concluent ma saillie. J’ai joui. En femme. En femme satisfaite d’avoir réparé une injustice.

*
*   *

Quand j’étais gamine, je me suis souvent interrogée sur la question de savoir ce que je ressentirais si j’avais eu un pénis en lieu et place de ma fente. Parfois, j’enviais mon petit frère d’en être pourvu. Pour moi, un pénis et des testicules, cela constituait une forme, une aspérité, un relief, assimilable à un objet tangible et modelable. Alors qu’une fente, eh bien, cela demeurait une fente, rien ou quasiment rien, une ouverture tout au plus. Avec le temps, je me suis convaincue de l’inutilité de telles considérations.

Ce que j’observe dans cette cuisine me stupéfie. Cette femme dont le corps est ainsi métamorphosé en godemiché vivant, est une source d’étonnement. Surtout, la cohabitation de cette poitrine tombante, énorme, de ces mamelles bleutées aux larges tétons avec ce sexe masculin de latex, tendu dans une érection définitive. Cette contradiction physique me trouble au plus haut point. Un corps de femme mâture mais terriblement femelle avec un sexe d’homme affuté. Déjà dans le salon, quand nos bouches se sont mêlées, réunies par le gland du beau gosse qui s’est accouplé par la suite, j’ai ressenti un émoi en mon for intérieur. C’est sans doute pourquoi, dans la foulée, je lui ai caressé les seins tandis que mon genou faisait connaissance avec sa chatte, sans avoir l’air de rien. Sur le moment, j’ai apprécié me conduire ainsi. Avec le recul, et face à son corps transformé, je suis encore plus perturbée.

Elle s’est fait sucer le gode par le serviteur nu, et je me suis surprise à regretter de ne pas être à la place du serviteur. À présent, elle le sodomise avec vigueur, et je l’envie de se faire prendre ainsi. Cette femme, qui a perdu les courbes de sa féminité, dont le corps est lourd et empâté par le poids des ans et, sans doute, des excès de la table, cette femme s’est masculinisée avec ce gode-ceinture. Le peintre en bâtiment et mon Thomas, qui regardent eux aussi la scène avec étonnement, m’attirent paradoxalement moins que la femme-gode. Plus elle lui laboure le cul, plus il me semble que c’est moi qu’elle prend. Je n’avais jamais autant éprouvé ce type de sensation jusqu’à ce soir. Mais il est vrai que les soirées de Charles sont réputées pour faire naître en nous des impressions insoupçonnées…

*
*   *

Ah, le con ! Non, mais, quelle lopette ! Déjà, tout à l’heure dans le salon, il s’est fait prendre par un mec, mais là, il remet ça, et par une meuf ! Et c’est quoi, ça, de faire le ménage quasi à poil, en montrant son cul à tout l’monde ! Putain, quand je vais raconter ça à René. En attendant, ça fait chier cette soirée. Moi, ça me fait pas bander du tout. Si c’est pour voir ça, heureusement que c’est gratos, parce que sinon, j’l’aurais mauvaise ! Qu’elle s’avise pas de venir tenter le même coup sur moi, Mamie Nova. Y a qu’la cuisine qui est sympa. Un mélange de moderne et d’ancien. J’aime bien. Oh, écoutez-le gémir et se plaindre ce travelo ! Fallait réfléchir avant mon bonhomme : t’as que c’que tu mérites ! Quelquefois, avec René, on parle des pédés. On a le même avis sur le sujet : faudrait les faire soigner ! Ah, rien que d’y penser, j’en suis écœuré : qu’un mec comme ça s’avise de s’approcher de moi et je le renvoie dans ses vingt-deux sans y mettre les formes. Le comble, c’est qu’y paraît qu’je leur plais, moi, aux pédés ! C’est René qui m’la fait remarquer. Lui, il a le chic pour les renifler à distance : quand on prend notre pastaga, après le taf, dès qu’y en a un qui se pointe dans le bar – enfin, un qu’il croit en être – il m’flanque un grand coup de coude dans le bras, pas discret du tout, avec une œillade et un large sourire pervers. Alors, j’me retourne et j’m’aperçois que l’mec y me fixe avec un regard en coin et un p’tit air de n’pas y toucher. J’ai l’profil, y paraît ! Le genre dominateur, look brute, camionneur ou j’sais pas trop quoi. J’aurais pu faire partie des Village People, qu’y m’dit parfois le René avec son rire gras de forain. Ça doit les faire bander, ces lascars, un mec poilu comme moi, baraqué, la tronche taillée à la serpe et le regard méchant. Z’aimeraient p’t-êtr’ que j’m’occupe d’eux. Eh bien, pas question, ouh là non, ni l’inverse d’ailleurs. Quand j’vois l’autre là, qui suce une bite de plastoque, quel plaisir ! Bon, d’accord, c’est moins dégueu qu’une vraie, mais quand même ! Quelle honte ! J’espère qu’on va bientôt s’retrouver dans un trip bandant, pasque le porno soft d’abord, la tafiole enculée par une meuf ensuite, ça va bien ! De l’action, c’est de l’action qu’il nous faut. Moi, l’action, j’aime ça, mais de l’action normale, quoi !

*
*   *

C’est curieux ce sentiment d’excitation que j’éprouve en voyant ce sympathique serviteur se faire prendre par une prothèse de si belle taille. Je n’arrive pas précisément à déterminer pourquoi cela m’excite. Peut-être parce que tout à l’heure, dans le salon, c’est ma queue qui était à la place du godemiché. Et c’est vrai que je me sentais bien au fond de son p’tit cul. Cela dit, je préfère définitivement les femmes. Même si, entraîné par le contexte débridé de cette soirée, je me suis laissé aller à quelques tentations bi. Et puis, j’associe beaucoup plus la gent féminine à la notion de « conquête ». Et c’est la conquête qui est mon moteur. Au boulot, comme dans la vie privée. Quand je vends, quand je place les processeurs qui dégagent la meilleure marge, je ressens un plaisir comparable à celui qui m’envahit quand je mets une nouvelle femme dans mon lit. Le même type de succès, d’éclatante victoire, une collection de médailles qui n’aurait pas de fin.

Bien sûr, il y a Patricia. Elle est à part, conquise depuis longtemps, dans l’ignorance de mes écarts répétés, complice aussi, car participante active, lors de nos soirées chez Charles. Bon, les hommes, pour moi, ne sont pas des conquêtes. La plupart du temps, ils déconnectent l’acte sexuel des sentiments. S’ils sont gays ou bi, ils seront facilement enclins à baiser avec un homme pas trop moche. D’un autre côté, s’ils sont hétéros purs et durs, la tentation de forniquer avec un autre homme ne les effleurera même pas. Donc pas besoin de jouer les Don Quichotte. Du moins, c’est ce que je crois.

Ah, ça y est ! Je comprends pourquoi la scène qui se déroule sous mes yeux me parle à ce point. Je me mets à la place de la femme à la ceinture et au sexe énorme : c’est exactement ce que je ressens quand je parviens à mes fins avec un client, que je lui vends plus que ce dont il a besoin, au prix auquel j’avais prévu de lui vendre. Ma jouissance est alors telle que j’ai l’impression de le sodomiser jusqu’à la garde !

*
*   *

La femme-gode m’a invité à la sucer. Ce que je fais avec application, même si le contact de la bouche et de la langue avec la matière plastique est à la fois monotone et sans saveur. En bonne ménagère, je surveille d’un œil le riz qui est en train de cuire à petit feu sur la plaque à induction. Le godemiché est volumineux, ce qui me contraint à ouvrir grand la bouche et irrite la commissure de mes lèvres. Moi qui suis habitué à parler à longueur de plaidoirie, à ouvrir ma grande gueule pour défendre la veuve et l’orphelin, et parfois, souvent même, des individus moins recommandables, je peux dire que là, j’ai le bec cloué, incapable d’articuler le moindre son. Pour accentuer l’inconfort, elle enfonce son ersatz de queue jusqu’à la glotte. Je dois faire des efforts démesurés pour ne pas étouffer. Ma bouche est déformée par le pieu qui se fraie tant bien que mal un chemin, millimètre par millimètre, plus profondément à chaque poussée. Je me retire, vais remuer un peu le riz qui frétille dans le fait-tout et, suivant les instructions de Charles, me place contre la table, prêt pour la sodomie. Celle-ci ne se fait pas attendre. L’introduction est douloureuse, le diamètre du gode étant largement supérieur à celui de mon petit trou. Deux entrées disponibles, deux entrées qu’elle aura dilatées avec son engin infernal. Je sens la chose qui laboure mes entrailles. Je ne peux que subir et gémir. Je la sens qui exulte. Au fur et à mesure qu’elle torture mon anus, elle exprime son plaisir, sa satisfaction à m’humilier ainsi. J’ai perdu cette affaire, mon confrère a été plus convaincant, plus percutant : c’est lui qui se trouve derrière moi, qui me fait plier, qui me soumet à sa suprématie. Je ne suis que le réceptacle de sa supériorité. Il a gagné. Et mon riz est cuit à point.

*
*   *

Quelle belle scène ! Encore et toujours, après toutes ces années d’expériences, je me surprends à m’étonner, mieux, à m’enthousiasmer ! Je prends quelques notes à la volée. Je précise, sur mon carnet, qu’en cet instant précis, mon pénis est en érection, ce qui n’est pas fréquent dans ce type de soirée compte tenu de ma capacité à maîtriser habituellement mes émotions.

Il est temps de rappeler Bérénice et Julien, de réunir tout ce petit monde pour un bol de riz frugal et un petit saké bien frappé. De quoi se reconstituer à l’approche de minuit, mais pas de quoi alourdir les estomacs. La soirée doit se poursuivre avec la même vigueur : ils vont encore devoir se donner. Pour le bien de la science. Et leur bien, également. Après tout, ce sont eux qui ont renseigné leur questionnaire. Peut-être n’en ont-ils pas saisi toutes les subtilités, mais cela nous le verrons lors du débriefing.

Je vais leur laisser trente minutes. Nous reprendrons à minuit trente. Conformément à ma programmation.

Chapitre 4

Minuit trente. J’ai l’estomac un peu creux. Mais ce n’est pas plus mal, cela me change des sempiternels déjeuners d’affaires qui durent au moins deux heures et qui me plombent pour le reste de la journée. Après tout, je ne suis pas venu ce soir pour faire un repas gastronomique.

Jusqu’ici, j’ai sodomisé le serviteur nu, caressé et massé le beau Julien. Je suis un peu en manque de femelle. Même si j’ai pu me rincer l’œil abondamment.

Charles et le serviteur ont conduit les femmes vers le salon. Nous attendons la suite des instructions. C’est lui qui pilote. Sa légitimité ne tient pas seulement à son relatif grand âge et à ses cheveux blancs. Elle puise avant tout sa source dans les succès éprouvés, relatés sur son blog. Il l’alimente plusieurs fois par mois. Je me suis abonné aux alertes de mise à jour. Je ne m’en lasse pas. Ce qu’il y décrit est tout bonnement passionnant. Ce type est un cerveau, mais un cerveau qui met un point d’honneur à traduire ses hypothèses en expérimentations. Pour en valider la teneur. Bien entendu, je ne suis pas dupe. Sur son blog, il consacre une large part à ses réussites. Il doit bien avoir eu des échecs aussi. Mais bon, après tout, il est un peu comme moi sur ce plan : il met en avant ses réussites. Charles, le top-commercial des sciences comportementales !

C’est notre tour. Charles et le serviteur me demandent de passer devant mes deux compères. Je pénètre dans le salon. La lumière est tamisée. La fenêtre qui donne sur le balcon est entrouverte. La pluie d’orage a repris. Il fait lourd et moite. Mon corps transpire sans bouger. Le serviteur nu actionne l’interrupteur d’une lampe halogène dont la soucoupe est dirigée vers une table en chêne qui doit bien faire dans les cinq mètres de long.

Le spectacle qui s’offre à moi me laisse bouche bée. Éclairées par l’halogène, trois chattes grandes ouvertes, disposées en rang d’oignon, me font face. Les femmes ont été préparées à mon attention. Leurs jambes sont repliées sur le rebord de la table. Leurs cuisses largement écartées se touchent dans une longue enfilade, assurant une continuité de la chaîne. Je ne distingue pas les visages. Confinés dans l’ombre et recouverts d’une gaze de coton qui occulte les corps du sommet du pubis jusqu’en haut du crâne. À qui appartient chaque chatte, cela m’est impossible à déterminer. Mon érection a été instantanée. J’ai honte car je suis incapable de reconnaître la chatte de Patricia. Les grosses cuisses doivent être celles d’Annette, à n’en pas douter. Là, c’est plutôt facile. Mais entre Bérénice et Patricia, l’œil ne suffit pas. Les trois chattes ont été soigneusement épilées, rasées de près. Elles ont le velouté de la peau fine et fragile de l’intimité féminine. Charles me glisse un mot à l’oreille. Il n’avait pas besoin de préciser, je me doutais de ce que j’avais à faire. Charles, le serviteur, Julien et Thomas se sont installés dans des fauteuils clubs de cuir vert bouteille, répartis en arc de cercle autour de la table des plaisirs. Je prends mon sexe dans la main, l’enduit du lubrifiant que vient de me tendre le serviteur nu et me lance à l’assaut de la première chatte.

Je la pénètre vigoureusement, d’un coup sec. Aucun gémissement n’accompagne mon entrée. Sans doute une instruction donnée pour ne pas dévoiler l’identité de la propriétaire. Lubrifiée par mon sexe, la chatte est accueillante, douce, onctueuse. Ma verge s’y acclimate sans réserve. Je lime. Mes mains prennent appui sur les cuisses de la dame. Est-ce Patricia ? Ou Bérénice ? Impossible à déterminer. Je suis vraiment mauvais. Vite, je change de chatte. Je me décale légèrement vers la droite et j’enfourne mon dard. Même sensation. Peut-être un peu plus profonde. Difficile à affirmer. Chaude. Douce également. Bien huilée par ma queue. Je lime avec entrain. Ce n’est pas le galbe des cuisses qui me permettra d’identifier celle que je saute. Alors que cela devrait. Si j’avais porté davantage d’intérêt à la plastique de Patricia tout au long de ces années, je devrais être capable de l’identifier rien qu’au toucher de l’intérieur de ses cuisses ! Je lime. Toujours pas une manifestation de plaisir. Ce silence est un peu pesant. Sentiment d’être devenu moins performant. De ne plus faire jouir. D’être un amant au rabais. Pénible. Je passe à la troisième chatte. Le diamètre des cuisses et la masse stomacale ne laissent aucun doute. Il s’agit d’Annette. Chatte large. Moins enveloppante. Ayant sûrement enfanté. Un peu l’impression de flotter. Comme dans un pantalon trop grand. Moins de plaisir, mais chatte tout de même, alors je lime. Un peu moins longtemps, je le reconnais. Je reviens à la première. Lime quelques dizaines de secondes. Avant de repasser à la deuxième. Non, elle n’est pas plus profonde. C’était une fausse idée. C’est peut-être Patricia. À moins que… Merde ! C’est chiant, ça. OK, la troisième, c’est Annette. Mais les deux premières, je n’y arrive pas. J’ai peur qu’au final, Charles me demande d’identifier les chattes. Et là, si je me plante, ce sera pire que de ne pas avoir atteint mes objectifs. Je vais avoir droit à la gueule. Oh, et puis zut, après tout ! Une chatte est une chatte ! Tout ça se ressemble. Non ! Je dois pouvoir y arriver. Concentration, analyse, ténacité. Appliquons les préceptes professionnels au sujet qui nous préoccupe. Je lime Annette. Sans m’attarder. Elle n’est pas le cœur du problème. Et en plus, sa chatte est moins bonne. Je reviens à la première. Je lime. De longues minutes. Et, dans un éclair, je passe à la deuxième. Pour tenter de déceler plus facilement la différence, les écarts… Rien à faire. C’est équivalent ! Je finis par m’énerver. Par perdre patience. Première fois que je rencontre pareille résistance. Je passe de l’une à l’autre, puis à la troisième, de plus en plus rapidement. Ne m’attarde que quelques dizaines de secondes à chaque fois. Puis seulement quelques secondes. Je finis pas ahaner. Une vraie bête. Dégoulinante de sueur. Les cheveux plaqués par l’humidité. Les cuisses tremblotantes sous l’effet des efforts. Les bras fébriles. Les yeux hagards. Je m’étourdis en allant de l’une à l’autre. À peine en ai-je pénétré une que je n’ai qu’une hâte : m’en extraire pour pénétrer la suivante. Mouvement perpétuel que je ne contrôle plus. Je sens les regards posés sur moi. Les hommes assis en demi-cercle doivent me juger. M’évaluer. S’étonner de ma perte de contrôle. De mon absence de maîtrise. Pourtant, je ne devrais pas me plaindre. Qu’est-ce que je sais des conquêtes que je multiplie ? De leur vie ? De leur personnalité réelle ? Des sentiments qu’elles éprouvent ? De qui elles sont ? Rien. Ou très peu. Ce qui m’importe, c’est de les sauter. Et le plus vite est le mieux. Et puis après, bye ! Il n’y a jamais de lendemain. Ou ils ne durent pas longtemps. Parce que ça ne m’intéresse pas. Je n’ai pas envie d’en connaître davantage. Une fois mon coup tiré, basta ! À la recherche de la proie suivante. C’est ça. Je suis un prédateur. Ma queue est mon arme. Et je n’ai pas d’état d’âme. Je ne cherche jamais à savoir si je heurte. Si je blesse une âme. Là, ce soir, ces trois chattes synthétisent ce que je suis. Un tireur de chattes. Qui se veut un tireur d’élite. Je tire des chattes comme le chasseur tire des faisans. Je suis nul ! Ça n’a aucun intérêt. La preuve : je suis incapable de savoir laquelle est à Patricia. Je suis tellement nul que, lassé par les chattes, j’en suis même venu à expérimenter les mecs. Tout aussi nul, d’ailleurs ! Mes pensées se brouillent. Je me focalise sur la première chatte. Je lime. Lime encore. Plusieurs minutes. Toujours dans un silence de plomb que seul mon ahanement vient rompre. Je finis par éjaculer. Abondamment. Et j’espère que j’ai éjaculé dans la chatte de Patricia. De tout mon cœur.

*
*   *

Cela fait presque un quart d’heure que nous attendons sur cette table, les unes à côté des autres, les cuisses ouvertes, sans connaître la suite du programme. Nos sexes affleurent le rebord. Nos corps sont partiellement recouverts d’une matière douce et soyeuse qui dissimule notre identité. Personnellement, je préfèrerais être avec Julien. Mais je me suis engagée auprès de Charles à participer à toutes les phases de la soirée et je suis quelqu’un de parole. À côté de moi, au milieu, se trouve Patricia. Annette est à l’autre extrémité.

Charles nous a donné les instructions. À présent, il nous prie de faire le silence le plus complet. Quelle que soit la tournure des événements, nous avons reçu pour instruction de ne pas parler, ni même de manifester d’une façon ou d’une autre une quelconque émotion.

J’entends la porte qui s’entrouvre, je perçois le bruit de fauteuils que l’on déplace, puis, plus rien, le silence absolu, à peine perturbé par le clapotis de la pluie sur le balcon. Je suis dans le noir total. Sensation étrange d’être totalement offerte, vulnérable. Je n’avais jamais éprouvé à quel point le fait de ne pas voir peut renforcer la soumission aux êtres et aux choses qui nous entourent. J’adapte ma respiration à la quiétude ambiante, aux pas feutrés des pieds nus sur l’épais tapis persan. Je focalise mes pensées sur mon Julien. C’est sans doute la dernière soirée de Charles à laquelle je prends part. L’amour qui s’est révélé tout à l’heure entre Julien et moi me paraît dorénavant incompatible avec ce type de situation. Enfin, il faudra que l’on en discute. S’il a envie de continuer, je le suivrai, car je l’aime et ferai tout pour satisfaire ses aspirations. Je revois son visage si doux, si tendre. Je soupire en repensant à toutes ces circonstances où je me suis sentie troublée par ce que j’analysais être son état d’esprit, par son charme, mais qui était en réalité de l’amour, tout simplement. Je me plais à imaginer que ces émotions étaient réciproques, qu’il éprouvait des sentiments équivalents à mon égard, sans véritablement se l’avouer, ou alors inconsciemment. Sa façon pince-sans-rire d’analyser l’environnement, avec une rigueur toute scientifique mais non dénuée d’humour, m’avait séduite dès le premier soir, dès le début de la première soirée chez Charles, au moment du cocktail d’accueil, avant même que nous ne nous déshabillions et que Charles nous entraîne dans les méandres de ses expérimentations.

J’écarquille soudain les yeux sous mon châle de gaze et me retient avec difficulté de pousser un cri. Un sexe d’homme vient de me pénétrer. Sans ménagement. Il s’active en moi. Sans émotion apparente. Je n’en ressens d’ailleurs aucune de mon côté. Rien à voir avec la délectation du rapport que j’ai eu tout à l’heure avec Julien. J’ai le sentiment d’être l’objet d’un acte médical. D’une pénétration qui illustrerait le processus de copulation chez l’être humain. Il me bourre comme si j’étais une poupée gonflable. Peut-être avec encore moins de sentiment. Cela en devient pénible, douloureux. De qui peut-il s’agir ? Certainement pas le camionneur, son sexe est si court ! Ce ne peut être mon Julien non plus, il serait beaucoup plus délicat, même s’il n’est pas censé savoir qui je suis. Le serviteur nu ? Il ne me paraît pas très porté sur l’accouplement avec une personne du sexe opposé. Reste Thomas. Un beau gosse, assez vif dans son comportement, le verbe alerte, ça lui ressemblerait assez. Il se retire. Ouf ! Pas de refus. Quel goujat ! Aucune sensualité. Il doit s’occuper de mes collègues, à présent. Tout ça ne fait que renforcer mon amour pour Julien. Lui, au moins, il est respectueux, attentionné. Diable, le voilà qui revient ! Il remet ça ! De plus en plus vite, de plus en plus du grand n’importe quoi ! Qu’est-ce qu’il cherche ? Qu’est-ce qu’il veut prouver ? J’ai du mal à saisir. Je sens ses couilles qui frappent mon petit trou avec force. Il me défonce littéralement. Et repart de nouveau. C’est bien parce que c’est Charles et que, grâce à lui, l’amour entre Julien et moi a pu éclore. Je perçois juste le son élastique des chairs qui se percutent, mais aucun émoi ne vient se mêler à la musique. Combien de temps cela va-t-il durer ? Le voilà de retour. Rien, je ne ressens absolument rien. Ça glisse en moi, mais je ne mouille pas. C’est la queue qui est lubrifiée. Il se retire, honore Patricia, puis Annette, et revient. Cette fois, il m’a l’air plus excité. Le rythme est encore plus vif, ses mains agrippent le gras de mes cuisses avec davantage de force, à en meurtrir les chairs. Un jet brûlant m’inonde alors qu’il gémit bêtement. Cela ne me fait ni chaud, ni froid. Il a joui, il n’a pas de quoi être fier. Mon beau Julien, où es-tu ?

*
*   *

Cuisse contre cuisse entre mes deux complices, je trouve cette situation particulièrement sensuelle. La douceur de nos peaux me plonge dans une rêverie alanguie. J’en joue. Je colle délibérément ma cuisse contre celle de ma voisine de droite et effectue de petits mouvements de haut en bas, sorte de caresse des chairs. Même opération et même contact avec ma voisine de gauche. Elle n’a plus son gode, mais je m’imagine qu’elle en est encore affublée. La chair est plus flasque, la sensation est moins agréable, mais elle me plaît tout de même. Il n’y a pas trop de répondant à ma droite. C’est Bérénice. Maintenant qu’elle est amoureuse, il n’y a plus grand-chose à en attendre. C’est plus réceptif à ma gauche. Comme dans le salon en début de soirée. Annette doit se souvenir de nos baisers à langues déployées, agrémentés du gland de Julien. Elle doit se souvenir aussi de mon genou qui effleura sa chatte, de ma caresse sur ses seins qui n’en finissent pas de tomber. Elle a aimé. Et, je dois le reconnaître, moi aussi. Je sens une présence à ma droite. Un homme laboure Bérénice. J’entends le choc des organes. Je retiens mon souffle. Le bruit vient de s’arrêter. Le sexe de l’homme me pénètre à mon tour. Il me saute. Il n’y a pas d’autres mots. Encore toute étourdie par mes pensées saphiques, je reste indifférente. Mes pensées sont ailleurs. Il s’est retiré et s’occupe d’Annette. Qui est-il ? Aucune idée. Le voilà qui remet ça. Plus vif, cette fois. Quand je suçais Julien dans le salon, je me demande si le plaisir éprouvé n’était pas en grande partie lié au partage de cette queue avec Annette, à nos attouchements, inédits pour moi. Il se retire. Passe à Annette. Puis à Bérénice. Et revient. Je réalise que lorsque le camionneur m’a prise en levrette, je n’ai quasiment rien ressenti. D’accord, il est mal pourvu par la nature et, pour couronner le tout, il a joui plus vite que son ombre, mais cette frigidité m’était inconnue auparavant, tant j’aime les hommes d’une façon générale. Il ressort. Son tour de piste s’arrête avec Bérénice. C’est elle qui a eu droit à son sperme. Tant mieux. En temps normal, cela ne m’aurait pas plus dérangée que ça, mais ce soir, l’idée qu’il aurait pu balancer sa semence dans mon intimité m’écœure au plus haut point. Qui était-il ? Peu m’importe.

*
*   *

Ça y est, enfin un sexe d’homme dans le mien ! Après tout, c’est aussi pour cela que je me suis laissé tenter ce soir. Pour retrouver un peu du plaisir qui manque cruellement dans mes rapports sexuels avec mon homme. Avec mon homme, ça fait longtemps que je ne jouis plus. Au début de notre mariage, ça allait à peu près de ce côté-là. Et encore ! Remarquez, pour Gertrude, c’est pareil. Tout s’est émoussé au fil des ans, sous le poids des habitudes. On a bien raison de parler de « devoir » conjugal. Au début, c’est une récréation, et, au fil du temps, ça devient un devoir. Ça fait peut-être quinze ans que je n’ai plus rien éprouvé. Même pas un début de quelque chose. Alors, j’ai voulu voir si je pouvais réveiller la machine à plaisir. Cela me gêne de ne rien voir, mais peut-être que les sensations n’en seront que plus enivrantes ? Le moment approche. Je sens l’homme qui vient. Il me paraît vigoureux. J’espère que ce n’est pas le camionneur : il a le pénis trop court et mal contrôlé. Si c’est Julien ou Thomas, ça me va bien. Ou même Charles, il a beaucoup de charme avec sa chevelure blanche ébouriffée. Le serviteur, j’y crois pas trop, pas le genre. En tout cas, j’espère qu’il va me faire grimper aux rideaux. Il s’introduit. Je le sens à peine. Ce n’est pas grave. Il s’occupe de ma chatte, c’est l’essentiel. Il repart déjà. Ben dis donc, il est pas resté longtemps. J’espère que ce n’est pas à cause de moi. Que c’est juste une erreur de timing. Moi aussi, j’ai droit au plaisir. C’est pas parce que je suis plus âgée et plus enrobée que je dois être délaissée. Au contraire, je mérite encore plus d’attention, de respect. Je serai bientôt une vieille dame et les vieilles dames, il leur faut beaucoup de considération, sinon elles se vexent et après, eh bien, il n’y a plus rien à en tirer. On boude et on rechigne. C’est comme ça. Et c’est pas de la télé-réalité, c’est de la réalité vraie. Il faut nous soutenir, nous apprivoiser, nous cajoler. Sinon, on se fâche. Et on en vient à vous sodomiser, messieurs ! Demandez au serviteur nu ce qu’il en pense… Revoilà la queue. Deuxième passage. Toujours aussi rapide. Toujours aussi superficiel. J’ai bien noté qu’elle s’attarde davantage dans les jeunes chattes qui sont à mes côtés. Je suis déçue. Pas ce que j’attendais. Ils considèrent peut-être que je ne suis plus bonne qu’à sucer leur queue. Troisième passage. On aurait dit un passage obligé. Dans le salon, la caresse de Patricia sur mes mamelles m’a finalement plus émue. Là, ce n’est que de la mécanique. C’est bien des hommes, ça, tiens ! Un piston dans le moteur. Ah, il vient de libérer sa tension. Pas en moi. Et c’est tant mieux !

*
*   *

Les salopes ! Enfin, d’l’action, bordel ! Bon, c’est vrai, j’suis pas au cœur de la baise, mais au moins j’me rince l’œil. Quel veinard, ce Thomas. En plus, il tient la montre ! J’sais pas comment il fait pour pas juter plus vite, le salaud ! Moi, j’aurais déjà balancé la purée depuis longtemps. Faut dire que la grosse, elle est pas bandante, mais les deux autres, pas de problème pour avoir la trique. Comme dit René, quand y’en a pour une, y’en a pour trois ! Y croit pas si bien dire, le René ! J’lui raconterai. Fais chier qu’on n’ait pas l’droit de prendre des photos. Pour prouver. D’toute façon, mon mobile est resté dans mon sac de sport. Il débande pas, l’salopard. Et vas-y que j’te les bourre ces vicieuses, avec leurs petites chattes rasées. J’aimerais bien être celui qui leur a fait la barbe, moi ! J’leur mettrais un doigt en même temps, histoire de joindre l’utile à l’agréable… J’te branlerais leur p’tit clito, moi, avec entrain, en plus ! Mouais, faudrait pas qu’elles se tortillent comme des chiennes en chaleur, parce qu’avec le rasoir, bonjour les coupures !

Putain, y pleut toujours. Ça rafraîchit que dalle ! On sue à grosses gouttes.

Nous, les autres mecs, on est assis comme au spectacle. C’est un peep-show qu’ils nous font là ! Comme à Pigalle ! Et gratos, çui-ci ! Ah, c’est beau d’êtr’ jeune, puissant, d’pouvoir bander indéfiniment, sans éjac’. P’t-être que chaque mec va y avoir droit, après ! Qui sait ? P’t-être que j’vais être le suivant, qu’je vais me taper les trois chattes dégoulinantes ! Oh, putain, ça serait bon, ça. J’prendrais pas trop longtemps en plus, j’me connais, quelques secondes et hop ! Terminé Simone ! Il a du bol, ce Thomas. Et les meufs aussi, elles doivent prendre leur pied, ces putes ! Elles ont pas le droit de crier, mais j’suis sûr qu’elles en meurent d’envie, qu’elles en redemandent même. Ah, vivement mon tour ! Rien à voir avec la cantine de tout à l’heure : et que j’te fais l’amour mon amour, que tu es la plus belle et la plus tendre… Foutaises ! Non, là au moins, ça bouge, ça enchaîne, ça baise, ça lime à mort, putain ! Y aurait même fallu plus de chattes à dispo. J’en aurais bien vu cinq, six… dix en enfilade ! Toutes rasées, toutes ouvertes. Il aurait eu à s’employer le play-boy ! L’aurait peut-être tenu moins longtemps, mon salaud ! Des chattes bourrées, enfournées… en veux-tu, en voilà ! Aut’chose que ce pédé de serviteur qui se fait mettre par un gode.

Il remonte un peu dans mon estime tout’d’mêm’ le p’tit Thomas ! Parce qu’au début, quand y s’est tapé le serviteur dans l’salon, j’ai bien cru qu’il en était totalement ! Enfin, ça efface pas complètement malgré tout. Il baise bien ces chattes de salopes, mais il s’est aussi tapé le cul du serviteur. Et ça, j’peux pas encaisser, c’est plus fort que moi !

*
*   *

Je me retiens pour ne pas me lever et le corriger ! Je sais bien que c’est la règle du jeu, et Dieu sait que je respecte les règles, mais j’ai l’impression que Bérénice, ma Bérénice, se fait violer sous mes yeux et que je demeure là, impuissant, à regarder l’action s’accomplir… Cela ne me plaît pas du tout ! Chaque fois qu’il la pénètre, j’ai un haut-le-cœur. Il est tellement brutal, qui plus est. Même s’il avait fait preuve de davantage de délicatesse, cela n’aurait rien changé au problème, d’ailleurs.

Je détourne les yeux, m’efforce d’éloigner mes pensées de la scène. La pluie vient de redoubler. Le salon de Charles est magnifique, encore plus magnifique lorsqu’il est plongé dans la pénombre. Je remarque une statuette représentant Apollon nu, le sexe recouvert d’une feuille de vigne. Je souris en notant une nouvelle fois la petite taille du sexe des hommes dans les sculptures. Peut-être pour ne pas effrayer les spectateurs amateurs d’art. Mais ce non-respect des proportionnalités a toujours heurté ma sensibilité. Pas parce qu’il s’agit en l’occurrence des attributs masculins, mais dans l’absolu. Je n’apprécie pas l’œuvre d’art qui s’affranchit trop des contingences de la réalité objective.

Mon regard ne peut s’empêcher de revenir se poser sur le sexe de Bérénice, pour la deuxième ou la troisième fois martyrisé par ce qui n’est qu’une queue mécanique. Elle a eu pour consigne de ne rien manifester. Je suis persuadé que si elle le pouvait, elle pleurerait ou supplierait qu’on la délivre de cette épreuve. C’est là ma conviction profonde. Mais voilà, c’est la règle du jeu, et l’on doit s’y plier. Je suis convaincu qu’elle sait que ce n’est pas ma queue qui la travaille. Elle la reconnaîtrait. Forcément. Tellement elle épouse parfaitement son anatomie. Tant elle est douce et délicate. Pas comme cet engin qui s’apparente davantage à un marteau-pilon qu’à un organe destiné à générer du plaisir chez l’être aimé.

Horreur ! Il vient d’éjaculer en elle ! Il y avait une chance sur trois ! C’est comme si on venait de me déchirer l’âme… Je sens perler une larme au coin de mes paupières…

*
*   *

Mon serviteur nu vient de me tendre mon carnet afin que je note toutes les observations afférentes à la situation. Je griffonne quelques mots. Il n’y a pas lieu d’expliciter les choses au-delà du nécessaire. Pour ce qui me concerne, tout est limpide et conforme.

Une heure du matin vient de carillonner à la pendule du salon. J’adore ce carillon qui reprend celui des cloches de Big Ben ! Je sens mes invités encore débordants d’énergie. C’est heureux, car ils ne sont pas au bout de leurs peines. Pardon, de leurs jouissances thérapeutiques !

Chapitre 5

C’est la première fois que j’organise une de mes mises en situation dans ma propre chambre à coucher. D’ordinaire, c’est un lieu intime, qui m’est exclusivement réservé. Mais ce soir, j’estime que l’enjeu vaut une entorse aux habitudes.

Mon serviteur nu a fixé les règles pour ceux qui seront spectateurs attentifs. Les protagonistes principaux, comme toujours, ne savent pas ce qui les attend. Ils doivent instinctivement comprendre ou s’y laisser amener de façon naturelle. Lumière tamisée, draps légèrement défaits, couette cotonneuse et douillette, objets indispensables au déclenchement des impulsions… le serviteur nu a bien œuvré. L’expérience peut débuter.

*
*   *

Cette chambre est terriblement romantique. Je ne sais s’il s’agit de la tanière du Maître des lieux, mais le lit à baldaquin orné de tentures rose pâle est spacieux et invite au badinage. Au pied du lit, les hommes sont assis sur de confortables fauteuils Louis XVI, dont même les accoudoirs sont revêtus d’un tissu à dominante mordorée. Pas tous les hommes : le serviteur nu est debout près de l’entrée, les bras croisés, observateur aguerri de nos agissements, susceptible d’intervenir à tout moment en cas de besoin. Annette est entrée en même temps que moi. Je la vois qui s’émerveille devant tant de beautés décoratives. Les yeux un peu perdus dans les nuages, elle s’attarde sur chaque détail, chaque objet précieux. Bérénice fait partie des spectateurs assis, seule femme au milieu de ces mâles impatients qui nous guettent, Annette et moi.

Je me sens transportée dans une autre époque, au temps de la royauté, dans les salons privés ou l’alcôve de quelque favorite du Roi. Dois-je attendre mon Roi ? Est-ce que je le connais déjà ? Parfois, dans mes fantasmes les plus inavouables, j’imagine que mon patron est mon Roi et que, s’il en émet simplement le désir, je me devrais alors de céder à ses avances. Fantasme qui ne résisterait pas à la confrontation avec le réel, car s’il s’avisait de s’approcher de moi, il ne serait pas déçu du voyage ! Tout, dans cette chambre, évoque les délices du libertinage. Nue devant tous les autres, je ne ressens aucune pudeur. Le serviteur nu s’approche de moi. Il me prend par la main, comme s’il conduisait une jeune femme vierge vers sa première nuit de noces. Il m’invite à m’allonger sur le lit. Je le vois qui agit de même avec Annette. Il la fait s’allonger à mes côtés. Puis, d’un mouvement exagérément ample du bras, il soulève le rebord de la couette et découvre, sous nos yeux étonnés, une multitude d’objets et accessoires propices à l’exaltation des sens féminins. Sa tâche accomplie, il retourne à sa position initiale et nous laisse suivre nos impulsions.

Je me décide la première. Je prends l’initiative de caresser les cheveux ébouriffés d’Annette, tout en déposant un baiser sur ses lèvres. Je me retire de sa bouche et la contemple : dans ses yeux noisette se reflète la lumière tamisée du lustre qui surplombe la couche. Sur ses pupilles affolées, j’ai l’impression de voir des farfadets se livrer à une danse endiablée. Je plonge délibérément ma langue dans sa bouche, la tourne plusieurs fois et l’enroule autour de la sienne. D’abord hésitante, elle accompagne à son tour le mouvement. Avec mes lèvres, je saisis le bout de sa langue, le suce comme s’il s’agissait d’une friandise. À ma grande satisfaction, elle fait de même. J’aime cette situation. Tout en continuant à l’embrasser, mes mains caressent ses seins, ses bras, ses cuisses. Sa peau flétrie freine la course de mes doigts. Les aspérités de ce corps qui a perdu sa jeunesse ne me dissuadent pas de poursuivre. Bien au contraire. J’en éprouve une envie de consoler, de cajoler. De réparer les outrages du temps. Ma main frôle l’intérieur de ses cuisses alors que ma bouche vient de descendre le long de sa mamelle gauche toute bleuie par le poids des années. Je lèche son mamelon. Je suçote son téton, le titille, l’aspire délicatement. Mes lèvres s’enroulent autour de son téton. Mes dents en mordillent la racine. Puis je passe à l’autre mamelle. Renouvelle mes circonvolutions. Elle gémit. Elle apprécie. Je reviens à sa bouche. Enroule de nouveau ma langue autour de la sienne. Elle sursaute tandis que ma main vient de s’égarer sur son sexe flétri. L’humidité de sa chatte, déjà très réceptive, imbibe mes doigts. Elle mouille abondamment. Mon index vient de repérer son clito. Son bassin tout entier est pris d’une convulsion. Lubrifié par sa chatte, mon doigt glisse autour de son clito, le titille, le fait tanguer de droite et de gauche, ne le lâche plus. Je cesse de l’embrasser pour lui laisser expulser les râles de jouissance qui s’accumulent au fond de sa gorge. Elle jouit. J’adapte mon titillement au rythme de ses convulsions. Je ne me reconnais plus. Je suis prise d’une folle envie de ce corps, de ce corps de femme qui, tout à l’heure, affublé d’un gode géant, prenait des allures de corps masculin. J’en viens même à me demander si je me suis déjà aussi bien sentie sexuellement. Prise de je ne sais quelle audace, je m’étends sur elle tête-bêche, lui offrant mon sexe rasé pendant que ma bouche s’engouffre dans sa chatte. J’agrippe mes mains autour de ses cuisses énormes et j’enfonce ma langue au plus profond de son vagin. Je fouraille avec entrain, plonge dans ses entrailles, revient sur les bords, lèche ses lèvres dans toute leur longueur, mordille la peau sensible, la tire légèrement avec mes dents, puis, douce compensation, applique toute la surface de ma langue sur ses chairs débridées. J’aime humecter mes lèvres de sa liqueur intime. J’ignorais le goût de la liqueur des femmes : je le découvre avec Annette et m’enivre à en perdre la raison. Ma longue chevelure brune balaye ses jambes boursouflées de façon désordonnée. J’ai sursauté quand sa langue s’est plaquée contre mon sexe rasé de près. Je me suis sentie fondre dans sa bouche. Ses mouvements de novice, du moins le supposais-je, confinent au divin. Jamais Thomas ne m’a léchée ainsi. Annette semble connaître les moindres recoins de la sensibilité féminine. Intuition ou expérience de son propre corps, elle me fait jouir sans se fourvoyer en tentatives maladroites ou en hésitations erratiques. J’exulte. Plus je jouis, plus je veux la faire jouir. À la pensée que nous sommes observées par nos compagnons de soirée, mon esprit s’enflamme. Nous parvenons ensemble au paroxysme de notre jouissance. Je ralentis le mouvement de ma langue. Annette fait de même. Je quitte alors ma position pour m’allonger à ses côtés, un sourire béat figé sur mes lèvres, une mèche de cheveux rebelle plaquée en travers du front par la sueur.

La jouissance physique n’est pas tout pour moi. Elle est importante, certes, mais elle n’est pas tout. Ce soir, ce n’est pas uniquement un sommet de jouissance que je viens de vivre dans ce décor romantique. C’est bien plus que cela.

Annette s’est redressée. Sans dire un mot, le serviteur nu lui a tendu un double dong, pioché parmi les accessoires mis à notre disposition. L’objet, de couleur rose translucide, fait au moins quarante centimètres de long. Son diamètre est bien supérieur au diamètre déjà conséquent de la verge de Thomas. Il est souple, sculpté tout le long de fines stries peu profondes. Un arrondi en forme de gland en ponctue chacune des extrémités. Le serviteur glisse quelques consignes à l’oreille d’Annette. J’écarquille les yeux quand je la vois introduire l’objet dans son sexe, engouffrant quasiment la moitié dans son antre béant avec une mimique excitante de jouissance, mêlée de souffrance. Elle fait subir à l’objet quelques mouvements de va-et-vient. À quatre pattes, elle me présente son cul, duquel dépassent vingt bons centimètres de latex rose. Le serviteur nu m’invite alors à partager le double dong avec elle. J’oriente donc mon cul en face de celui d’Annette. Je saisis de la main droite l’extrémité du dong qui m’est destinée. Je l’introduis dans ma chatte rasée, encore toute mouillée par les bienfaits de la bouche de ma complice. Je m’enfonce dans le dong jusqu’à ce que mon cul touche le cul d’Annette. Cul contre cul, nous frottons nos fessiers l’un contre l’autre avant d’entamer un mouvement de recul simultané et de va-et-vient qui nous donne l’impression d’être pénétrées par la même queue. À chaque aller, nos culs se séparent, émoustillés par les nervures du dong. À chaque retour, nos fesses s’entrechoquent et nos chattes sont pénétrées, chacune par vingt centimètres de virilité virtuelle et infaillible. La jouissance est difficilement contrôlable. Mon visage, déformé par le plaisir, fait face aux spectateurs confortablement assis. Je vois Thomas. Il n’a pas l’air bien. Il est tout pâle. On dirait qu’il va pleurer, le pauvre chou. Trop tard. Tu t’es éclaté en sodomisant le serviteur nu ? Eh bien, moi je m’éclate avec une femme. Nous accélérons les allers et retours. Nos culs entrent en collision de plus en plus violemment. À chaque claquement, je regarde Thomas droit dans les yeux et pousse un hurlement de plaisir. À chaque claquement, le visage de Thomas se décompose. Je croise le regard intrigué de Bérénice. Elle a le rose aux joues. Je me la ferais bien. Qu’elle est alléchante dans sa jeune beauté, avec ses longues jambes, sa peau douce, ses yeux noirs en amande, son petit nez retroussé. J’ai envie d’elle. Les autres hommes ne m’attirent pas. Plus. J’ai envie de me la faire, de la baiser. Mais je sais bien que ce n’est pas prévu ainsi. Elle est toute acquise à la cause du petit Julien. Le veinard ! Le dong est expulsé par Annette. Il s’extraie également de ma chatte. Je suis exténuée. Je me laisse tomber à plat ventre sur la couette. Annette, insatiable, glisse ses jambes entre les miennes, en remonte une sur ma poitrine, l’autre sous mon dos. Je me décale légèrement afin que nous nous retrouvions de guingois. Nous sommes à présent chatte contre chatte. Annette initie de légères contorsions. Nos chattes se frôlent, se frottent, se mélangent, s’amalgament. L’effet est irrésistiblement délicieux. Je découvre une nouvelle facette de ces plaisirs inconnus. Je hurle. Annette également. Je suis en harmonie avec mon corps. Je suis en harmonie avec moi-même.

*
*   *

Et c’est reparti ! Les gouines en action ! Heureusement qu’j’ai tiré mon coup tout à l’heure dans le salon, parce que je crois qu’on m’a oublié dans cette histoire. Non, mais regardez-moi ça, si c’est pas malheureux. Une belle femme comme ça, qui se livre à cette débauche. La grosse, encore, j’dis pas, elle doit plus espérer séduire un mec, mais l’autre, là, avec sa petite chatte toute lisse. Putain, ça me dégoûte. N’ont pas reçu assez de coups de martinets quand elles z’étaient gamines, voilà tout ! Y a des parents qui laissent tout faire à leurs gosses… l’éducation moderne, qu’ils appellent ça ! Et voilà le résultat : quand ça devient grand, ça se gouine ou ça s’encule ! René, y s’rait fou ! Et il aurait raison, l’animal ! Quand j’préparais mon CAP d’peintre, j’avais un copain, mon meilleur ami. On a fait les quatres cents coups tous les deux. Il était beau gosse, moi j’étais déjà un peu gras, enfin beaucoup moins beau, c’est sûr. On s’en est tapé des meufs : c’est lui qui rabattait en soirée ou dans les bars et j’prenais celle qui lui plaisait le moins. Mais j’m’en foutais, on s’éclatait et on avait dealé comme ça tous les deux, alors… On allait draguer en dehors du bahut, vu qu’en apprentissage peinture, ben, y’avait vingt-trois mecs pour une nana. Et j’vous dis pas la nana : tiens, ç’aurait pu être Mamie Nova en plus jeune… Alors on allait en soirée, après les cours, ou après l’entreprise. Putain, on s’en est tapé, et des bonnes, des salopes. J’étais déjà un « tire plus vite que son ombre » à l’époque, mais c’était différent, parce que j’pouvais réarmer très rapidement. Alors qu’aujourd’hui, y’m’faut un temps de récup’. Et puis un jour, va comprendre, putain, voilà que mon Bruno, j’le surprends avec un copain de cours dans les toilettes du bahut. Un beau gosse, aussi. Il était en train d’se faire sucer. J’suis arrivé au moment où il jutait dans la gueule de l’autre. Ah, l’horreur, le traître ! Me faire ça à moi, son meilleur pote. Il a bien essayé d’m’expliquer par la suite. Mais c’était fini, j’lui ai plus jamais adressé la parole d’ma vie. J’suis resté trois jours sans bouffer. Mes parents savaient plus quoi m’dire, quoi faire. Y z’ont jamais su pourquoi j’m’étais mis dans c’t’état. L’petit doit être amoureux, qu’y disaient ! Tu parles ! J’risquais pas d’leur parler d’Bruno ! La honte. S’ils avaient appris que mon meilleur pote s’était fait sucer dans les chiottes ! Sale pédé qui m’avait piqué mon meilleur copain ! J’ai bien essayé d’lui casser la gueule, un soir, après l’atelier, mais l’était tellement mou et peureux qu’j’avais l’impression de tabasser une meuf. Alors j’l’ai laissé, en le menaçant de lui couper les couilles s’il continuait à sucer mon pote. J’sais pas s’il a continué. Mais le mal était fait, d’toute façon. J’en avais plus rien à foutre. J’ai fait comme s’ils n’existaient plus, rayés de la carte, rayés de ma vie. Alors, aujourd’hui, quand j’vois ou quand j’sens un pédé dans l’secteur, j’ai le poil qui se hérisse. Et une gouine, c’est kif-kif !

On est tous là, à mater. Y en a pas un qui bande, c’est dire si c’est chiant. Et Thomas là-bas, de voir sa meuf en lesbienne, ça doit lui en filer un coup sur la carafe. Remarque, y vient d’se taper trois meufs à la file, alors y peut bien s’faire une raison. Bon, j’vais somnoler un peu en f’sant semblant de suivre. Y m’réveilleront pour la suite.

*
*   *

Je n’ai pas eu le temps de lui expliquer. Mon Dieu ! Pas eu le temps de lui expliquer que multiplier les aventures d’un soir, ça ne m’intéresse plus ! Elle est là, face à moi, qui me défie du regard. Que va-t-elle s’imaginer ? Que je ne l’aime plus ? Qu’elle ne compte plus pour moi ? Mais si, bien au contraire. J’ai compris, j’ai réalisé la stérilité de mon attitude. Cette recherche éperdue de nouvelles chattes à baiser. Aucun intérêt, au final. Elle me regarde. Je veux croire qu’elle en rajoute. Qu’elle jouit uniquement pour me punir. De tout le mal que je lui ai fait. Que je nous ai fait. Car je sais qu’elle sait. Qu’elle sait que si je l’ai entraînée dans les soirées de Charles, c’est aussi pour me déculpabiliser. Pour qu’elle partage avec moi, ne serait-ce que l’espace d’une soirée, l’infidélité des corps. Elle a dû tomber sur un indice que j’aurais oublié au fond d’une poche ou dans la mémoire de mon mobile. Elle sait. J’en suis certain. La façon qu’elle a de me regarder. Elle a l’air de me dire : prends-ça en retour de tes infidélités. Et les autres qui regardent ce spectacle, qui se rincent l’œil sur mon dos. Ils doivent bien se foutre de ma gueule. Ils doivent bien se marrer de la voir prendre son pied comme ça, avec une femme obèse, moche, passée, sans charme. Je les vois qui posent leurs regards sur les parties intimes, sur les culs, sur les seins, les visages et les corps dépravés. Mon humiliation est publique, peine méritée pour toutes mes forfaitures. Je ne suis qu’un salaud !

Ce corps flétri, périmé, ne peut lui procurer autant de plaisir. C’est un fake. Elle me fait marcher. C’est sûr. J’ai envie d’elle. J’ai envie de l’embrasser comme le fait cette femme. Mieux, bien mieux que ne le fait cette femme. C’est ma langue qui devrait parcourir les moindres replis et interstices de son intimité. C’est ma queue qui devrait labourer sa chatte. C’est avec moi qu’elle devrait essayer différentes positions inédites. Bien sûr, que les corps se mélangent, c’est le prérequis accepté par tous pour participer aux soirées de Charles. Mais que celle que j’aime s’abaisse sciemment, pour m’humilier, à une relation avec une autre femme et en éprouve du plaisir, c’est difficilement supportable. Car il ne peut en être autrement. Patricia n’est pas une lesbienne. Elle ne l’a jamais été. Si elle se donne à Annette, c’est pour se venger. Mais aussi par dépit. Pour exorciser le désespoir que mon attitude a créé en elle. Je me sens mal. J’ai l’impression que je vais tomber dans les pommes. J’essuie une larme que je ne veux montrer à personne. Elles hurlent toutes les deux. Elle n’a jamais hurlé comme ça avec moi. Peut-être suis-je nul ? Peut-être n’ai-je pas su la rendre heureuse ? Sexuellement parlant aussi, je veux dire. Je suis horrifié. Leurs cris emplissent la pièce. Plus elles crient, plus je la sens qui s’éloigne de moi. Je la perds. Pourrai-je la retrouver ? Et comment ?

*
*   *

Je n’ai d’yeux que pour elle. Je supporte mal que son âme, que je veux innocente et pure, ait à supporter de tels ébats. J’ai envie de lui dire de fermer ses grands yeux écarquillés, de concentrer ses pensées sur nous, d’oublier cet étalage de chairs féminines enlacées sur ce lit à baldaquin, mais ce ne serait pas fair-play par rapport à Charles.

Comme elle doit être choquée ! Je la regarde, le plus discrètement possible, ne voulant ajouter à son trouble déjà manifeste. Elle a l’air perdue. Sa morale doit réprouver. Sa sensibilité doit se sentir agressée par ces jeux de langues et de godes. Pourvu que tout cela ne la pervertisse pas, ne lui donne pas des idées. Je ne m’en remettrais pas. Patricia et Annette ensemble, cela ne m’excite nullement. Je reste de marbre. Mon esprit est au repos, tout comme mon pénis. Je le regarde, tout avachi, flasque comme les mamelles d’Annette. Assez significativement, ni Thomas, ni l’homme des cavernes ne bandent non plus. Quant au serviteur nu, ce n’est pas une surprise, le lesbianisme le laisse également inerte. Je fais le tour des visages. Sur celui de Roger, je lis un mélange d’impatience et de moue réprobatrice. Chez Thomas, de l’angoisse, voire de la peur. Le serviteur nu est imperturbable, tout comme Charles et tout comme moi.

Les images se succèdent devant mes yeux, mais je reste extérieur à la scène. Il pourrait tout aussi bien s’agir d’un documentaire animalier ou d’une expérimentation scientifique, je suis absent. Mon enveloppe physique est assise dans ce fauteuil, mais mon âme est absente. J’attends. J’attends la fin de la soirée. D’avoir rempli mon contrat. Jusqu’au bout. Fidèle à mon engagement. J’attends le moment où je vais pouvoir commencer une nouvelle vie avec Bérénice. Et je prie pour que ce spectacle ne l’afflige pas trop. Pour qu’elle ne m’en veuille pas de l’avoir conviée à participer à cette soirée. Pour qu’elle ne m’associe pas à cette débauche de pâmoisons féminines. Et pour qu’elle ne finisse pas par me détester en éprouvant le sentiment d’avoir été trahie.

*
*   *

Ce qui nous est proposé dans cette chambre, sur ce lit, me surprend et m’émeut. Me surprend, car même si ces choses ne m’étaient pas totalement inconnues, pour y avoir moi-même goûté lors de précédentes soirées chez Charles, les rapports entre femmes n’avaient néanmoins jamais été poussés jusqu’à un accouplement aussi accompli. M’émeut, car j’y trouve une forme d’amour qui me paraît belle et harmonieuse. Patricia et Annette semblent en parfaite osmose. Bien sûr, le serviteur souffle quelques consignes de temps à autre, oriente les ébats, suggère et insuffle, mais je ressens une adhésion réciproque au déroulement des attouchements, des caresses, des cunnilingus et des pénétrations. Il se dégage une apparente sincérité qui me touche.

Je ne sais pas pourquoi Julien m’observe sans en avoir l’air. Il a l’air inquiet. Plus que cela, il me semble paniqué. Peut-être a-t-il peur que je me laisse tenter par des penchants homosexuels… Rassure-toi, mon bon Julien, c’est toi, et toi seul, que j’aime. Ce tableau me touche parce que les artistes qui l’exécutent y mettent du cœur et parce que j’y vois de l’amour. L’amour est beau en soi. Peu importe entre qui et qui, peu importe les sexes, les différences d’âge ou de religion. Ce qui compte à mes yeux, c’est la fusion des êtres, de leurs sentiments et de leurs personnalités, de leurs différences. Et le résultat est à la hauteur lorsque l’authenticité est manifeste. Annette et Patricia sont belles lorsqu’elles sont tête-bêche. Elles me touchent lorsqu’elles partagent le même godemiché. Je les trouve séduisantes quand leurs sexes se mélangent dans un balai extatique. Mon bon Julien, tu serais une femme, je te ferais l’amour de cette façon, je ne pourrais pas rêver mieux. Et ce serait tout aussi bien, à mon sens. Alors, cesse de t’inquiéter, de faire ces grimaces désespérées pour essayer de ne pas montrer que tu me regardes. Prends exemple sur nos comparses, qui m’ont l’air tellement sereins, avachis dans leurs fauteuils ! Et songe plutôt à nous, à notre avenir, à tout ce qui nous attend et que j’appelle de mes vœux depuis si longtemps.

*
*   *

Wow ! La belle chambre ! Si Gertrude était là, elle se régalerait. Elle qui aime tant les beaux décors à la télé, les reconstitutions historiques. Ici, elle verrait une chambre de reine. Et se pâmerait. Comme dans Secrets d’histoire. Ma parole, mais ce dessus de lit, c’est de la soie. Mais oui, je m’y connais. Je tricote, mais je m’intéresse aussi à la déco. J’essaie de pas louper un programme de déco à la télé. C’est pas ce qui intéresse mon homme. Lui, il est pas glamour, plutôt gros lourd. Foot et canette de bière dans le canapé, ça lui fait sa soirée. Moi, j’aime rêver. Rêver mon intérieur, rêver mes amours, rêver ma vie. J’avais de bons contacts quand je me connectais sur ce forum d’échanges d’expériences sur les difficultés de la vie conjugale. J’y retrouvais un peu toujours les mêmes correspondants. C’est peut-être comme ça que Charles est entré en contact avec moi. Mais quel était son pseudo ? Il n’y avait que des femmes, de mémoire. Ou alors, il avait adopté un pseudo féminin, ce cachotier ! Oh, il me semble que nous allons être le centre d’intérêt avec Patricia. Le serviteur nu vient de la faire s’allonger sur le lit. Il m’invite à faire de même à ses côtés. Il découvre tout un tas d’objets, tous plus coquins les uns que les autres. Je souris en me remémorant la scène dans la cuisine. Qu’est-ce que je lui ai mis, tout de même. Eh bien, voyez, il s’en est bien remis, l’animal. Comme quoi, il en est pas mort. Une bonne sodomie n’a jamais tué personne. Tu y auras droit aussi mon cher Guy. Je choisirai le moment. De préférence, après une défaite du PSG, une fois que tu auras vidé une demi-douzaine de canettes. Je te raccompagnerai dans ton lit, comme d’habitude. T’aiderai à te dessaper, voire te dessaperai moi-même vu l’état dans lequel tu seras. Je te laisserai quelques instants à poil sur la couette, sur le ventre. J’irai dans la salle de bains, m’attacherai le gode-ceinture que je vais acheter pas plus tard que demain, l’enduirai de vaseline. Je reviendrai dans notre chambre. Tu n’auras même pas bougé, mon vieux, tellement tu seras cuit. Plongé dans les affres d’un demi-sommeil, ou plutôt d’un demi-cauchemar, dans lequel les arrières du PSG, pris de folie, marqueraient à tour de rôle contre leur camp ! Je t’écarterai les cuisses, tes grosses cuisses de fainéant qui en fout pas une rame à la maison. Et je me coucherai sur toi, sur ton dos, tout en plantant ma queue de plastique dans ton gros cul de porc. Peut-être que ça te réveillera. Que tu gueuleras ! Mais tu seras tellement fait que je n’aurai aucune difficulté à te l’enfoncer jusqu’à la garde, sans aucune retenue. Et je rebondirai sur ton cul, le défoncerai aussi longtemps que ça me plaira. Je prendrai un malin plaisir à prendre de l’élan, à claquer ton cul à chaque poussée. Tu auras beau gueuler, je me fous de ce que les voisins pourront penser ! Au contraire, le lendemain, quand tu les croiseras sur le palier ou dans le hall de l’immeuble – pas en allant aux poubelles, oh, ça non, ça risque pas ! – c’est toi qui auras honte. Parce qu’ils se poseront des questions. Un homme qui gueule, qui se plaint, ça interpelle, mon Guy ! Pas de ces plaintes qui traduiraient une maladie, une souffrance liée à une indigestion ou à une gastro. Non, un gémissement violent. Une plainte qui traduit un acte forcé. Un viol, quoi ! Le viol de ta virginité anale. Le viol de ton cul, mon Guy ! Et si jamais tu t’avisais de crier grâce, alors là, mon salaud, j’y mettrais mes conditions. Il faudrait que ça change, que tu changes, que tu deviennes très, très coopératif, que tu participes à toutes les tâches ménagères, que tu fasses tous les travaux de bricolage que tu dis que tu feras depuis des années, que tu te montres particulièrement attentionné. Sinon, eh bien, le lendemain, ou à la moindre occasion, hop, rebelote, re-sodo ! Et à sec, cette fois !

Mais que se passe-t-il ? Perdue dans mes pensées, je n’ai pas vu Patricia se pencher sur moi, je ne l’ai pas sentie me caresser les cheveux, les seins, m’embrasser à pleine bouche. Je l’ai déjà dit, ce soir je suis prête à tout expérimenter. Alors, pourquoi pas une belle femme ? Ce n’était pas désagréable dans le salon, en début de soirée, quand nous sucions le beau gosse qui est en train de nous observer avec intérêt dans son fauteuil royal. Et puis, je ne l’ai jamais fait. J’ai envie d’essayer. Ils sont tous là qui m’observent. Je n’éprouve aucune gêne, aucune retenue. Je me livre. Peut-être que je le raconterai à Gertrude. Enfin, faut voir. Je ne voudrais pas la choquer. Et qu’elle m’évite par la suite. Qu’elle me fuie. C’est ma seule amie. M’envoyer en l’air avec Patricia, c’est assez loin des Feux de l’amour, tout de même.

Elle me roule un patin. J’aime sa langue chaude autour de la mienne. Je me lance à mon tour. Il faudra qu’il obéisse, le Guy ! Elle me caresse les seins. Je sens mes tétons qui se durcissent. Je choisirai un gode de bonne dimension. Sa main s’attarde sur l’intérieur de mes cuisses. Je commence à mouiller. À gros cul, gros calibre, c’est normal, après tout ! Elle me mordille le téton, joue avec sa main sur ma chatte humide. La première fois, je le lubrifierai bien, histoire d’assouplir les chairs, de les habituer à ouvrir le passage. Mmmh ! Elle s’attaque à mon clito, la coquine. Je jouis comme une chienne ! Je lui flanquerai des claques sur les fesses pendant la sodomie. Sur les reins, sur les épaules aussi ! Nous voilà tête-bêche, sa chatte plaquée sur ma bouche. Une jolie chatte, toute lisse, à peine entrouverte, pas encore usée. Avec des nuances épousant toute la gamme des bruns. Des gifles, il aura droit à des gifles aussi. Je la lèche, machinalement. Ses cheveux éparpillés sur mes cuisses sont autant de frôlements de plaisir. Je m’agripperai à ce qu’il lui reste de cheveux. Ils me serviront de rênes. Je serai l’amazone chevauchant son cul. Je sens qu’elle jouit. Ma langue la fait jouir. Elle s’agite de façon désordonnée. Sous mon poids, il sera coincé, incapable de bouger, incapable de se dégager. Je lui offre la moitié du gode double tête. Pour partager la pénétration. Il sera soumis à ma volonté. À mes caprices. À mes exigences. Elle s’emboîte à l’autre bout. Nos culs s’entrechoquent au rythme de nos va-et-vient. J’accélère la cadence. Le claquement de nos fesses est pareil à ce que sera le claquement de mon bassin sur le cul de Guy. Même frénésie. Même volonté de marquer ma domination. Et je ferai durer ton calvaire aussi longtemps qu’il me plaira, mon bonhomme. Chatte à chatte, je viens de trouver une nouvelle source de délices. Nos humidités se mélangent. Ne font plus qu’une. Nos clitos se titillent mutuellement. La jouissance ne se fait pas attendre. Tu auras beau hurler, me supplier d’arrêter, rien n’y fera : des années d’humiliation que tu devras expier. Nos corps se confondent dans une même jouissance au rythme de la fusion de nos sexes collés l’un à l’autre. Nous crions notre allégresse. Et tu pourras t’estimer heureux, je n’aurai pas de semence à balancer dans ton cul. Tu t’en tireras à bon compte, au final. Du coin de l’œil, je les vois qui nous regardent, interdits. Qu’en ont-ils pensé ? Je fais en sorte de me placer pour qu’ils puissent bien voir mon intimité et celle de Patricia. Pour qu’ils ne perdent absolument rien du spectacle. On s’est bien données. On mérite notre public. À moins que je ne trouve un gode-ceinture avec réservoir… Ça doit bien exister, ce truc-là…

*
*   *

Il est deux heures passées. J’ai encore eu un début d’érection. Fait rarissime et troublant. Je me dois de rester imperturbable tout au long de mes expérimentations. Cet afflux sanguin imprévu ne fait pas sérieux. Oh, bien sûr, comme je suis habillé, personne ne l’aura remarqué. Mais tout de même. Au bout de quarante-cinq ans d’exercice, je peux compter sur les doigts d’une main le nombre de fois où ce phénomène est apparu. Et la dernière fois, cela remonte à mes débuts, quand j’étais jeune et fougueux. Il faudra que je me penche un peu plus sur cette anomalie. Peut-être le fait que l’expérience se déroule dans ma propre chambre à coucher en est-il la cause ? Oui, c’est possible, à la réflexion ! J’ai moi-même mené des expérimentations sur ce lit, en tant que cobaye, à l’époque où je n’avais pas encore les possibilités techniques de recruter des volontaires à l’extérieur. Des expérimentations multiples, certaines particulièrement excitantes pour le jeune chercheur que j’étais alors. Je me souviens notamment de cette soirée où j’avais ramené ici… Mais je m’égare, ce n’est pas le moment de me laisser aller. L’heure tourne. Il nous reste encore à faire. Et je vais faire servir une petite collation à mes invités.

Un petit signe de la tête à mon serviteur nu suffit à le faire accourir. Un vrai bonheur, ce serviteur ! Sa belle queue ballotte alors qu’il surfe entre les fauteuils pour se frayer un chemin jusqu’à moi. Quelques mots et il s’exécute immédiatement. Son petit cul s’échappe de la pièce et se dirige vers la cuisine. Il va préparer quelques en-cas. Je vais préparer la suite.

Chapitre 6

On approche du débriefing. Sans doute mon moment préféré de la soirée. Celui où je dresse le bilan. Ce qui a fonctionné. Ce qui n’a pas fonctionné, ou moins bien fonctionné. Jusqu’ici, le bilan se présente sous les meilleurs auspices. Je trie mes invités sur le volet, mais ce travail préparatoire, long et minutieux, vaut vraiment la peine. Depuis que je m’astreins à cette discipline, le taux de réussite avoisine à chaque fois les cent pour cent. J’en tire une certaine fierté, je l’avoue. Mais jamais de forfanterie. Je garde la tête froide du chercheur qui sait que rien n’est jamais acquis, qu’une hypothèse reste une hypothèse et peut être remise en question à chaque nouvelle expérimentation.

Tout est consigné dans mon carnet. Prochainement, peut-être d’ici un an ou deux, je serai en mesure de compiler toutes ces notes pour en faire un ouvrage de vulgarisation scientifique. Pour que le grand public sache l’étendue des possibles. Que tout n’est pas scellé. Qu’il existe des thérapies qui peuvent contribuer à la résolution de difficultés en apparence insurmontables.

Ils sont tous redescendus dans le salon. Comme en début de soirée. Ils sont nus et trouvent cela naturel. Les petits sandwiches ont leur succès. Ils disparaissent en un clin d’œil. Le champagne coule de nouveau à flot. Je fais signe au serviteur d’aller au ravitaillement dans la cuisine et de ramener du champagne frais. Je veux qu’ils ne manquent de rien. Aussitôt sa mission accomplie, je lui demande d’aller préparer la cabine de plage, dans la salle attenante. D’ici quelques minutes, je battrai le rappel.

*
*   *

La tafiole veut me prendre la main. J’lui fais comprendre qu’il peut aller se faire voir. J’mange pas d’ce pain-là moi, l’a pas intérêt à insister le sous-mec. J’retire vite fait ma main de la sienne. Non, mais ! D’un geste d’la tête, y m’fait signe d’le suivre dans la pièce à côté, ainsi qu’les meufs d’la soirée. Là, d’accord. Ça, ça m’va. On va dans le p’tit salon où les amoureux ont baisé tout à l’heure. Cool ! La tafiole ressort. Reste que le patron des lieux, toujours planqué dans son coin à nous guetter, et les nanas. P’t-être qu’je vais enfin me les taper. Comme l’autr’ là tout à l’heure, à la queue leu leu… si j’puis dire !

J’sais pas pourquoi, y z’ont mis une cabine de bain en plein milieu d’la pièce. On s’croirait sur une plage de Normandie. Sympa la cabine. Des planches bleues et blanches en alternance, un petit toit tout bleu, quelques coquillages peints par ci par là. Et grande en plus. On peut rentrer à plusieurs là-d’dans ! Pour s’envoyer en l’air en toute discrétion… René, il aim’rait, le salaud ! J’le connais. Ça m’rappelle quand mes vieux m’avaient traîné à Deauville un dimanche, quand j’avais treize, quatorze balais. Hors saison. En mars, j’crois. Début mars. Faisait quand même assez beau, assez chaud même. Y s’étaient pris une cabine pour s’changer, mettre leurs fringues à l’abri du vent. Faut dire que ça soufflait dur ce jour-là. Ça souffle tout l’temps en Normandie, d’toute façon. Pendant qu’y s’changeaient dans la cabine, moi j’attendais comme un con ! J’me faisais chier, j’me souviens ! J’avais fait la comédie pour rester avec mes potes à Paris. On avait tout un programme de festivités d’prévu : balade à vélo, cinoche, on aurait tenté d’se faire servir un Picon chez la mère Charmille. Ou un Monaco, à défaut. Elle nous aimait bien la mère Charmille, on était toujours bien accueilli, nous, ses « galoupiots », comme elle disait, dans son bistroquet de la rue Francœur, pas loin d’la butte. Bref, ça avait foiré à cause de leur idée à la con d’aller s’tremper les pieds à Deauville. Une envie, comme ça, la veille, à l’improviste. Histoire de jouer un peu les riches qu’ils étaient pas. Au bout d’un moment, j’ai vraiment trouvé qu’ils en mettaient du temps à s’changer, les vieux ! Alors, j’ai zieuté par la fente, entre deux planches un peu tordues. Et là, qu’est-ce que j’ai pas vu ? Ils étaient en train d’baiser, les salauds. Putain, le choc ! Oh, j’étais pas né d’la dernière pluie, non, j’savais qu’ça existait ces trucs-là. On en parlait de plus en plus souvent avec les copains, avec Rémi, avec André aussi qui avait surpris sa frangine avec son amoureux, comme il disait. L’avait tout vu André, et nous l’avait décrit en détails. Mais c’est pas pareil de l’voir pour de vrai. Et fait par ses vieux, en plus ! Putain, j’revois la bite énorme de mon paternel bourrer ma mère. Moi qui avais pas encore fini ma croissance, ça m’a impressionné, la vache ! J’ai trouvé ça bestial. Comme si c’était des animaux qui baisaient. Un étalon qui engrossait une jument. Et ma mère, ma si gentille mère, qui s’prenait à ce jeu dégueulasse, s’agrippait aux parois de la cabine, tendait sa croupe. J’voyais les poils de sa chatte. Ça m’gênait. J’aurais eu un miroir sous la main, j’suis sûr qu’j’étais cramoisi jusqu’aux esgourdes. Et puis, à un moment, mon vieux s’est crispé, tout raide, a ralenti l’mouvement, a sorti sa grosse queue. Y s’sont changés, z’ont mis leurs maillots à toute vitesse. J’ai juste eu l’temps de reprendre un air d’enfant d’chœur à qui on aurait donné l’bon Dieu sans confesse qu’y sortaient, déjà prêts pour la baignade. Depuis, j’les ai plus jamais vus comme avant. C’étaient plus mes vrais darons. Tombés d’leur piédestal, quoi ! J’pouvais plus voir ma mère sans penser à ses poils de chatte. Ni mon père, sans voir sa pine de cheval répugnante. Quand j’y r’pense aujourd’hui, ça me file encore la gerbe.

C’est pratiquement la même cabine qu’à Deauville. Z’ont dû ach’ter ça aux puces ! Mamie Nova me fait entrer à l’intérieur. Elle rentre avec moi et referme la porte derrière elle. Y’a une petite ouverture, un losange creusé en hauteur, au-dessus de la porte. Heureusement, ça fait un peu d’lumière parce que ces planches, putain, ça me rappelle… non, allez, j’ai grandi depuis, c’est fini tout ça… Sur la paroi du fond, y a un trou à hauteur de ma queue. Accrochés au plafond, deux anneaux de cuir de chaque côté. Sais pas c’qui m’attend. Mamie s’accroupit derrière mon cul. Elle pousse mon cul. J’me retrouve plaqué contre la paroi. J’pense qu’elle veut que je passe ma queue dans l’trou. Pas mal, ça. Un glory hole. Jamais essayé. J’tente le coup. Je passe ma queue dans l’trou. L’trou est assez large pour que j’puisse passer les couilles aussi. Allez, hop ! Tout l’paquet, mes amis ! Mamie se relève, prend chacune de mes mains, les soulève jusqu’au plafond pour qu’j’attrape les anneaux. Elle se ré-accroupit derrière mon cul. Putain ! Une bouche vient de prendre ma bite. Une langue la mouille, la lèche de haut en bas, s’enroule autour. C’est dingue ! C’est qui ? Patricia, la salope qui s’est gouinée avec Annette ? Bérénice, la Candy au pays des Bisounours, qui s’est fait brouter l’minou par l’patron ? L’fait d’pas savoir, ça m’fout la trique de plus belle. Mais, putain, merde, non, pas déjà, j’sens que j’vais partir. Pas déjà, merde ! Aïe ! Mamie Nova vient de m’pincer comme une frapadingue entre les couilles et le cul. Et, miracle, ça a stoppé l’jus ! En même temps, la bouche est partie. Ah, non, elle revient ! Elle remet ça ! Mamie a retiré ses foutus ongles de sorcière ! C’est bon ! Ah, la salope, comme elle suce bien. J’pense que c’est Patricia : m’a l’air plus chienne que l’autre. Mais la Bérénice, l’est pas mal non plus, dans l’genre j’me touche dans l’canapé du salon en jouant la vierge effarouchée ! J’sais pas. Ça recommence, j’suis de nouveau au bord d’l’explosion. Les bras en croix, les mains crispées sur les anneaux, j’écarte les cuisses. Un vrai Jésus en attente d’être crucifié. J’vais juter, j’le sens, merde ! Annette me pince de nouveau sous les couilles. La bouche se retire. Le foutre reflue. J’me sens bien ! J’arrive à maîtriser. Pas comme dans le salon, quand j’ai sauté Patricia, où j’suis venu plus vite que l’éclair ! La bouche revient. Putain, une experte, c’est dingue ! Je sens de nouveau la langue qui s’enroule, la bouche qui astique tout le long de ma petite bite, puis la langue qui s’enroule à nouveau autour du gland, la main, la douce main féminine qui me branle en même temps. Ça y est, cette fois, j’vais pas pouvoir m’contrôler, c’est trop puissant, ça va gicler ! Mamie Nova me pince la chair, toujours au même endroit. On dirait que plus ça va, plus elle prend un malin plaisir à me pincer fort, la sadique ! Et ça marche encore. La bouche et la main sont parties. Mon excitation se stabilise. Trois fois, quatre fois, cinq fois. Cela me paraît faire des lustres que je tiens la bandaison sans tout lâcher. J’en ai presque mal. Mal aux couilles. Mal sous les couilles. Mal à la bite qui est trop tendue. Envie de me libérer. De juter. La bouche a dû le sentir. Elle ne s’en va plus. Elle suce, elle lèche. Elle a l’air décidée à me finir. Ça monte, putain, ça monte ! Je vais gueuler, ça y est, je crie, je jouis. Le pied, nom de Dieu. Je jouis dans la bouche. C’est Patricia, cette salope, j’y mettrais bien un petit billet ! Elle aspire tout mon foutre, elle veut pas en laisser une goutte, l’assoiffée ! Je sens qu’elle avale ! Oui, elle a avalé. Tout ! Annette est sortie. Je reste seul comme un con. Mais un con heureux…

*
*   *

Ça m’excite cette queue qui sort du trou de la cabine. Le fait qu’elle soit dissociée du corps de son propriétaire, sorte d’entité à part entière, ça m’excite. Je connais mon rôle pour la prochaine étape de la soirée. Charles m’a tout expliqué. Les participants mâles étaient restés en retrait, dans le salon. Voilà à présent qu’ils reviennent. Thomas en tête, suivi de Julien. Charles a pris sa place dans l’angle opposé. Il voit ainsi la même chose que moi : cette queue sans attache. Cette queue molle, sans vie, qui ne demande sans doute qu’à s’animer. Je sais qu’elle ne se déploiera pas dans des proportions phénoménales. Je sais que c’est une petite queue, au repos comme en érection. Tout le monde l’a vue à l’œuvre dans le salon. Mais là n’est pas l’intérêt de la situation. Petite ou grande, fine ou grosse, elle est un outil de jouissance pour le mâle qui l’arbore. Et même si l’outil est modeste, même si la mécanique est, en l’occurrence, imparfaite, elle procure du plaisir, elle contribue à l’équilibre de l’être tout entier. Je m’agenouille à l’arrière de la cabine, prend le pénis dans ma main, le décalotte légèrement et le porte délicatement à ma bouche. Le gland est gros, esthétiquement disproportionné par rapport à la tige. Je le suce. Il se gonfle immédiatement. Puis la verge tout entière se redresse, fière de cette vigueur qui lui donne belle allure. Je joue avec le gland, je le lèche et le suce. Je fais monter la pression en tentant de déceler le moindre signe, la moindre micro-tension musculaire qui pourrait laisser entrevoir l’imminence du déclenchement de l’éjaculation. Dès que je perçois un soubresaut annonciateur, je me retire bien vite, frappe un coup sur la paroi et laisse agir Annette, dont la mission m’a été expliquée par Charles. Puis, la tension passée, je me remets à l’ouvrage. J’essaie de m’abstraire du contexte expérimental, de l’objectif affiché par Charles, pour m’abandonner au plaisir pur de la fellation, au plaisir de donner du plaisir. À chaque nouvelle dégustation du membre viril, je ferme les yeux et me concentre sur les mouvements de ma langue, sur l’enroulement de mes lèvres autour du gland. Je veille à lécher avec application chaque pli et repli, chaque interstice. Puis m’interromps lorsque la tension devient évidemment trop sensible. Je reprends alors ma respiration et me satisfait du regard approbateur de Charles. Il sait que cette expérience est délicate. Que la moindre inattention de ma part peut tout faire échouer : une succion trop intense, une pression mal maîtrisée, un va-et-vient qui ne serait pas interrompu à temps. Je vois aussi que je suscite des vocations. Et cela me comble de bonheur. Bérénice est en train de pratiquer une fellation amoureuse aux pieds de Julien, immergé dans un fauteuil de velours gris souris. La première fellation de leur nouvelle vie de couple. Et c’est beau. L’application qu’elle y met est belle à voir. Chacun dans un fauteuil, se faisant face, se défiant presque du regard, Thomas et Patricia se livrent au plaisir solitaire.

Il y a une sorte de recueillement dans la pièce. Tous les bruits sont feutrés, revêtus d’un sceau de sacralité. Mon rôle de serviteur nu touche à sa fin. Je pense m’être acquitté de ma tâche avec les honneurs. Il est temps de libérer Roger. Je tape deux coups contre la paroi. Je n’interromps plus la montée en puissance. La fenêtre est entrouverte. Il fait très lourd et il pleut toujours. De grosses gouttes. De grosses gouttes de sperme emplissent ma bouche en puissants jets saccadés. Du sperme expulsé par ce sexe détaché de son corps. Je le bois. Je m’en délecte. Je suis ravi.

*
*   *

Tu vois, petit Thomas, je n’ai pas besoin de toi pour me faire du bien. Regarde, regarde comme j’ouvre bien ma chatte devant toi, bien calée dans mon fauteuil. Jette un œil sur mon petit doigt qui titille mon clito.

J’ouvre la bouche et mouille langoureusement mes lèvres avec ma langue. Mes yeux se font aguicheurs, mes paupières se referment à moitié pour traduire cet état de langueur pré-extatique. Avec mon autre main, je caresse mes seins, titille mes tétons. J’humecte bien mes lèvres, juste pour te faire croire que ma langue est à la recherche d’une queue à lécher. Eh bien non, elle est plutôt à la recherche d’une chatte, tu l’as vu tout à l’heure… Je me masturbe avec frénésie, me convulse dans mon fauteuil sous l’empire de mes sens. Tout mon corps est en alerte. Le serviteur nu qui suce Roger, Bérénice qui fait une tendre gâterie à Julien et toi, toi qui es tout seul, à te contenter de me regarder, à constater les dégâts. Ah, tu peux le prendre dans ta main ton attribut masculin, tu peux te l’astiquer tout seul, ce que tu as l’air bête, mon pauvre ami !

Je vais jouir. Toute seule. Regarde bien. Toute seule. Qui mieux qu’une femme ou que moi-même pour me faire jouir ?

*
*   *

Elle me défie du regard. Elle me toise, là, juste en face de moi. Sa longue chevelure brune en désordre renforce la méchanceté que dardent ses yeux. Nous pourrions faire l’amour. Rien ne l’interdirait. Mais non. Elle préfère se masturber. Ostensiblement.

Bérénice et Julien sont touchants de sincérité et, en même temps, terriblement excitants. Le serviteur nu n’a pas qu’un beau petit cul. Il a également une bouche accueillante et gourmande.

Je me branle aussi. Comme un ado en mal d’amour. Quelle fin de soirée ! Quel retour en arrière. J’ai du mal à bander. Normal, Patricia m’échappe. Pas à cause des soirées de Charles, non, ça c’était d’un commun accord.

Elle me toise. Elle prend son plaisir sans moi. J’essaie d’agir de même. Tentative dérisoire. Je bande mécaniquement. Sans réelle excitation des sens. J’accélère le mouvement. Mais ma queue redevient flasque au bout de quelques secondes.

J’ai perdu Patricia. Je le sais. Je me dégoûte.

Je débande. Même plus envie de jouir. Je m’avachis dans le fauteuil. Me laisse retomber en arrière.

Je venais pourtant de prendre une résolution. Mais elle ne sert plus à rien. Ma queue ne me sert plus à rien.

*
*   *

Ça me plaît vraiment ces muscles fessiers puissants qui se contractent, puis se relâchent au gré des excitations. J’ai envie de les toucher, de les palper. Mais non, ça ne fait pas partie des consignes. Je pince, juste sous les testicules, quand je sens que c’est le bon moment. Quand le serviteur nu tape un coup sur la cloison. Le pauvre. Il s’active avec enthousiasme, mais le sexe de Roger est si court que quand il lui fait une gorge profonde – enfin, pas si profonde que ça –, il se cogne le front contre la paroi. Pas évident. Grands dieux ! Si on m’avait dit qu’un jour… enfin, bref ! J’y suis, et c’est comme ça ! De toute façon, une grande partie de tout ce qui s’est passé ce soir restera entre moi et moi. J’en partagerai un peu avec Gertrude.

Quelles belles fesses, tout de même. J’aime ces fesses poilues. Première chose que je regarde chez un bel homme, chez un bel acteur.

Deux coups frappés à la paroi. Mon rôle s’achève. Il va pouvoir se lâcher ! Je peux maintenant lui caresser le cul…

*
*   *

Je me délecte avec le sexe doux de mon Julien. Jamais plus je ne pourrai en sucer un autre. J’ai été ravie quand les hommes sont revenus dans la pièce. J’ai compris que Charles les avait fait sortir pour rassurer Roger. Il est tellement hostile aux mecs. S’il savait que c’est le serviteur nu qui lui fait une fellation derrière le trou de la cabine ! Il s’en étoufferait ! Dès que Julien est revenu, je l’ai fixé droit dans les yeux, adoptant un air énigmatique que j’ai voulu plein de sensualité. Puis, je me suis avancée vers lui, je l’ai fait basculer dans le canapé en le poussant sans ménagement sur la poitrine. Il a paru surpris. Mais agréablement surpris, je dirais. Je me suis alors mise à ses genoux, j’ai appliqué ma langue sur ses pieds, et j’ai remonté tout le long de ses jambes, de ses cuisses, en humectant bien, jusqu’à atteindre ses couilles que j’ai fait tourner dans tous les sens avant de bien les lécher. Je n’avais pas atteint le mollet qu’il bandait déjà. Son sexe est si bien dessiné, gros certes, mais juste ce qu’il faut pour bien le sentir en bouche sans suffoquer. Pour bien se l’approprier. Pour en faire sa chose. Sa chose à soi. Je lui fais une gorge profonde. Je sens son gland qui heurte doucement le fond de ma gorge. J’aime cela. C’est la preuve de mon amour pour lui. J’aimerais qu’il puisse pénétrer mon œsophage. M’envahir tout entière. Je m’applique, travail d’orfèvre, de haute couture. Une fellation sur mesure, parce que c’est Julien. Comme une campagne de com’ sur mesure pour un client touchy, l’opposé d’une promotion de masse. J’enroule, j’affole par de petits coups de langue à la base arrière du gland, j’engloutis tout en collant bien mon palais sur les chairs palpitantes. Je lape, je suçote, je mordille la peau de la verge, je tiraille l’enveloppe de ses couilles avec mes dents. Parfois, je prends en bouche un testicule entier que je suce comme un bonbon. J’exprime mon bonheur, mon enthousiasme par des mouvements incontrôlés du corps, par des plaintes lascives qui font monter la pression, sa pression. Et la mienne. Quand je perçois un pic d’excitation, je ralentis, je stoppe quelques instants, histoire de faire durer le plaisir, encore un peu. Encore un peu pour lui. Et pour moi. Je ne vois rien de ce qui m’entoure. Je suis absorbée par mon ouvrage. À peine si j’entends les râles de l’ours des Carpates. Le serviteur nu, lui aussi, tente de faire durer le plaisir du camionneur velu. Les plaisirs solitaires de Patricia et Thomas n’atteignent pas mes sens. Plaisirs égoïstes déconnectés de mon état d’esprit. Je suis tout partage. Je donne. Je me régale des torsions caoutchouteuses de son pénis, plaisir gustatif qui n’en finit pas. Plus je consomme son membre, plus il demeure intact, reprend sa forme première. Cette notion d’éternité est enivrante. Comme si seule la mort pouvait en venir à bout. Comme si la mort était la délivrance de cette jouissance sans fin, sans limites. Enfin, je décide de le libérer, de le laisser m’offrir sa semence. Mes lèvres entourent fermement le corps de la verge, j’accélère le rythme de ma langue autour du gland, ma bouche va et vient dans un mouvement que je ne vais plus contrarier. Tel le sirop d’orgeat de mon enfance, la liqueur de Julien se répand dans ma bouche, imprègne ma langue, s’insinue dans ma gorge. Elle est chaude. Je l’avale. J’en redemande. J’aspire son gland pour en tirer jusqu’à la dernière goutte. J’avale. Je suis bien. Il est aux anges. Le visage perdu dans les nues. Il est heureux. Je le suis également.

*
*   *

À l’invitation de Charles, je reviens dans la pièce attenante, en compagnie de Thomas. Patricia se masturbe dans un fauteuil. Cela me laisse de marbre. Le serviteur nu s’affaire sur un sexe dont le propriétaire est enfermé dans une cabine de plage du plus bel effet. Ce ne peut être que le rustre velu. J’ignore la raison de cette mise en scène. Je ne cherche pas vraiment à en savoir plus, tant mon regard est happé par celui de Bérénice. Elle est là, devant moi, nue dans toute sa splendeur de femme aux formes parfaites, aux courbes délicates impeccablement dessinées. Elle me sourit. Son regard parcourt mon corps avec un petit air coquin. Elle s’approche. Décidée. Sa main heurte ma poitrine. Surpris, je ne peux me retenir et tombe lourdement dans le canapé si mou que j’ai l’impression d’une chute dans le vide. Profitant de cette perte de contrôle, Bérénice se jette à mes pieds, remonte sa langue le long de mes jambes. Lentement. Tendrement. Me laissant tout le temps d’imaginer où sa langue va terminer sa course. Mon sexe est en érection, tendu comme une barre de fer. La langue de Bérénice a atteint mes testicules. Je ferme les yeux et laisse divaguer mon imagination. Pour une fois, je décroche. Je m’abandonne, j’abandonne ma volonté de contrôler l’ordonnancement des choses, des actes, des sensations. Advienne que pourra, en quelque sorte. Je ne ressens plus qu’un immense plaisir. Celui-ci n’est pas, n’est plus seulement concentré sur mes génitoires. Il envahit tout mon être. De la plante des pieds au sommet de mon crâne, mon corps n’est plus que source de plaisir. Je me laisse emporter par les flots. Navire perdu dans un océan de jouissance, je laisse la barre sans surveillance. Mon sexe est en ébullition. Mais ce n’est pas la seule partie de mon corps. Cette puissance jouissive qui tenaille mon pénis, mes testicules, tout mon bas-ventre, s’est répandue dans ma poitrine, dans mes jambes, dans mon crâne. Je tourne la tête de droite et de gauche, résolu à ne plus rien contrôler. Le laisser-aller est total. Absolu. Inconnu jusqu’alors. Comme toute nouvelle sensation, il me donne le vertige. Les images se superposent devant mes yeux. J’imagine qu’elles sont semblables à celles que le quidam doit percevoir sous l’emprise du LSD. Pas pour moi, ça, les substances hallucinogènes. Trop en dehors des clous. Mais aujourd’hui, aujourd’hui que j’ai rencontré Bérénice, tout est permis ! Je ne cherche pas à décoder les mouvements de ses lèvres, de sa bouche, de sa langue. Je me livre tout entier aux perceptions qui en résultent. À cet emportement des sens qui supplante tout le reste. Je suis jouissance et abandon. Ailleurs, je suis ailleurs, dans un monde jusqu’alors inconnu. Dans un monde sans repères, sans garde-fous. Un monde qui me plaît. Résolument. Que j’aurais pu ne jamais connaître. Qui n’a rien à voir avec les plaisirs furtifs et maîtrisés des soirées de Charles ou des amours de passage. Un monde dont je ne veux plus m’extraire. Plus les minutes passent, plus je suis envahi, submergé. Ce lieu m’est inconnu. Ce qui m’entoure m’est étranger. Seuls comptent la présence de Bérénice, tout entière dévolue à mon extase, et mon corps soumis à ses caprices. Ou plutôt mon âme, indissociable de mon enveloppe charnelle. L’explosion finale approche. C’est tout mon corps qui est sur le point d’exulter. Soudain, l’esprit réjoui par une symphonie aux accords divins, la conscience enfiévrée par une palette improbable de couleurs spécialement créées pour fixer l’instant, je jouis longuement dans la bouche de Bérénice. J’entre au paradis.

*
*   *

Ils sont mignons mes tourtereaux. C’est pour des moments comme celui-ci que je fais ce métier, avec autant de passion qu’à mes débuts. Mes résultats sont plus mitigés pour Patricia et Thomas. Dans leur cas, je n’ai atteint qu’une partie de mes objectifs. Je n’ai pas du tout anticipé les dommages collatéraux. Il faudra que je trouve une solution. Les sciences comportementales et, en particulier, la convergence instinctive, ne sont pas une science exacte. À mon grand regret !

Deux heures quarante-cinq. D’ici un petit quart d’heure, je les amènerai dans la petite salle de classe que j’ai aménagée pour les débriefings. Ils pourront ainsi avoir un retour sur le déroulement de cette soirée.

Même si la plupart ont déjà compris.

Chapitre 7

— Chers amis, merci de consacrer encore un peu d’énergie et d’attention à m’écouter quelques instants. Je vais tâcher d’être concis.

J’adore ce moment. Ils sont tous exténués. Physiquement, pour ceux qui se sont le plus investis. Et, de toute façon, mentalement pour tous, quel que soit leur investissement physique.

Un seul rang dans ma classe : le premier. Ils ont tous l’air concentrés, assis sur leurs chaises de bois vermoulu soudées aux petits bureaux. Les plans de travail, percés en leur angle supérieur droit d’un encrier vide, furent jadis tailladés par les pointes des compas, maculés de dessins plus ou moins obscènes. Récup’ de brocantes ou achetées aux puces, ces pièces authentiques confèrent au débriefing une atmosphère studieuse qui n’est pas pour me déplaire.

De gauche à droite, mes invités se sont répartis sans que j’aie eu à donner la moindre consigne. Bérénice est à l’extrémité gauche. Souriante et détendue, elle n’a pas vu qu’une trace de sperme s’est incrustée à la commissure de ses lèvres. À ses côtés, sans surprise, Julien, visiblement épuisé, puis Thomas, triste et renfrogné, Roger, qui se tient droit et fier comme Artaban, Annette, légèrement rougissante et, à l’extrémité droite, à côté d’Annette mais loin de Thomas, Patricia, sûre d’elle, son petit menton en avant, défiant le monde. Mon serviteur nu est debout, à mes côtés, impassible dans sa nudité offerte aux regards de tous.

— Comme vous vous en doutez, ce que vous avez accompli ici, ce soir, ne relève pas totalement du hasard. En effet, j’ai analysé vos réponses au questionnaire que vous avez rempli et j’ai essayé, dans la mesure de mes modestes moyens, de bâtir un programme dans lequel chacun de vous puisse trouver, à un moment ou à un autre, une solution à la problématique évoquée dans la question 13. J’ai également tenu compte de vos parcours, de votre vécu, à travers vos réponses aux questions précédentes…

Trois heures viennent de sonner à la pendule du salon. La pluie s’est arrêtée de tomber. L’orage est passé. L’atmosphère se rafraîchit légèrement. Le petit courant d’air qui s’engouffre par la fenêtre entrouverte est le bienvenu.

Visiblement, ils ont un peu de mal à se concentrer. C’est naturel. Je vais entrer dans le vif du sujet pour les réveiller un peu.

— Bérénice et Julien, belle réussite pour vous deux ce soir. Bérénice, vous m’aviez indiqué dans votre questionnaire que vous étiez tombée secrètement amoureuse de Julien. Vous espériez, à l’occasion de l’une de mes soirées, qu’une réciprocité voie le jour.

Bérénice arbore un sourire confus. Son visage s’est empourpré.

— Julien, vous comptiez sur vos participations répétées à mes soirées pour acquérir le courage, mais aussi le relâchement de vous-même pour oser, un jour, aborder la femme de votre vie. Sans savoir, sans réaliser qu’elle se trouvait juste à côté de vous.

Julien fait des efforts démesurés pour ouvrir grands ses yeux et ses oreilles.

— C’est certain que question désinhibition, mes soirées ne pouvaient que vous apporter une réelle plus-value. Manquait cependant le relâchement. L’abandon de votre côté trop cartésien, votre côté « prof de maths », pour vous permettre, enfin, d’exprimer vos sentiments, pour vous permettre de laisser votre corps exulter. Remarquez bien que je sais de quoi je parle : je suis moi-même pétri de codes et de rigueur scientifique et cela me joue parfois des tours, comme nous allons le voir plus tard. J’ai donc joué sur votre gourmandise, révélée à la question 7. Vous vous souvenez ? Le portrait chinois culinaire : « si j’étais un mets sucré, je serais… », « si j’étais un mets salé, je serais… » Bérénice, offerte à vous le corps recouvert de mets sucrés et salés que vous affectionnez particulièrement, ne pouvait constituer qu’un appât irrésistible. Et, par la même occasion, un révélateur de votre amour pour elle. Pari réussi ! Partis comme vous l’êtes tous les deux, je pense que vous ne vous quitterez plus. Je pense également, et là, bien entendu, je le regrette, que je ne vous verrai plus, ni l’un, ni l’autre, dans mes soirées…

Julien acquiesce, vite imité par Bérénice. J’avais raison.

— Thomas, je reviendrai vers vous après. Je vais passer au cas de Roger à présent.

Roger sursaute. C’est bon signe. Il est réceptif.

— Roger, vous m’avez indiqué à la question 13, que vous souffriez d’un problème d’éjaculation précoce, pathologie que j’ai pu valider en début de soirée, dans le salon, lors de votre rapport avec Patricia. Alors, pour vous, j’ai conçu un dispositif spécial : une fellation, sans que votre libido ne soit exacerbée par la vue de votre bienfaiteur, d’où l’idée de la cabine de bains et du glory hole. Mais je pense que cela n’aurait pas été suffisant en soi. J’ai donc sollicité Annette, que je remercie bien vivement, pour effectuer un acte assez peu connu, curatif s’il est pratiqué de façon régulière : à chaque fois que montait en vous l’envie d’éjaculer, Annette était chargée de vous pincer fortement à la base des testicules pour faire refluer le trop-plein, si vous me permettez cette vulgarisation scientifique… Elle était aidée en cela par la personne qui avait votre sexe en bouche, personne la mieux à même de sentir le moment opportun et qui tapait un coup sur la paroi en guise de signal.

Roger est rouge cramoisi. Il n’ose pas bouger un sourcil.

— Je pense, Roger, que vous n’avez jamais tenu aussi longtemps que ce soir avant d’éjaculer, est-ce que je me trompe ?

Il hoche la tête, tout penaud. Un mâle aussi peu dégrossi qui prend un air aussi contrit, comme il est attendrissant !

— Pour être tout à fait complet, j’en ai profité également pour vous faire faire un pas vers la résolution d’une autre difficulté qui transparaissait dans les questions 3 et 5. Votre homophobie intrinsèque.

Il écarquille les yeux. Visiblement, il ne comprend pas.

— C’est mon serviteur nu qui vous a sucé, Roger !

Je le vois défaillir, devenir tout pâle, être pris de suées. Il sait qu’il est trop tard pour se révolter. Il s’est fait sucer par un homme. Et il n’a jamais autant joui. Avec autant de puissance. Il n’a jamais aussi bien joui. Avec autant de montée en puissance… Il se prend la tête dans les mains. Il est temps pour moi d’enchaîner.

— Ah, Annette ! Chère Annette ! Croisée sur ce forum où vous vous épanchiez sur vos malheurs conjugaux. Enfin ! « Malheurs » est un bien grand mot. Dans la question 13, vous avez clairement exprimé votre désir de revanche, de vengeance même, par rapport à l’apathie sexuelle de votre homme, mais aussi et surtout par rapport à son comportement au quotidien, lui qui, au prétexte que vous êtes femme au foyer, vous délègue bien volontiers toutes les basses besognes, tâches ménagères, travaux et bricolage, leur préférant bière, foot et télé dans son canapé.

Une colère rentrée se lit sur le visage d’Annette. Elle rumine sa vengeance.

— Eh bien, vous savez à présent comment procéder. Il ne vous reste plus qu’à faire l’acquisition du matériel nécessaire, celui que vous avez expérimenté avec bonheur sur mon serviteur nu, dans la cuisine.

Son visage s’illumine. Dès demain, pour sûr, elle ira faire ses emplettes. Le cul de son homme n’a qu’à bien se tenir.

— Patricia et Thomas, pour vous deux, le succès est plus réservé. J’ai décelé, à travers les réponses de Patricia, une attirance diffuse, contrariée, pour les femmes. Mon objectif, Patricia, en vous rapprochant d’Annette qui, elle aussi, se sentait attirée par les femmes en réaction au comportement de son mari, mon objectif était de vous permettre de faire éclore votre bisexualité latente. De contribuer ainsi à votre épanouissement sexuel total.

Patricia me sourit. Je lis dans ses yeux une gratitude infinie.

— Le problème est que j’y suis parvenu au-delà de mes espérances. Et des vôtres aussi, certainement. Ce n’est pas votre bisexualité que j’ai révélée, Patricia, mais bien votre homosexualité exclusive. En cela, je vous ai éloignée de Thomas, ce qui n’était pas du tout le but recherché.

J’observe Thomas qui s’est mis à sangloter. Couple qui se désunit. Il faudra que je trouve le moyen de rattraper la situation.

— Je l’ai vraiment réalisé quand j’ai croisé le regard que vous jetiez à Thomas lorsque vous vous masturbiez dans le fauteuil avant ce débriefing. Mais je ne crois pas à l’irréversibilité des choses. Et je serai donc amené à vous revoir ultérieurement. Tous les deux.

Thomas a cessé de pleurer. Il tend l’oreille.

— Thomas, je vous verrai en particulier à la fin du débrief. Relater ici ce que vous étiez venu chercher au cours de cette soirée serait déplacé.

Mon serviteur nu n’a pas bronché. Je le vois de profil, droit comme un i, les bras le long du corps, les mains plaquées sur les cuisses. Son sexe épilé, le gland légèrement décalotté, est un attribut d’une douzaine de centimètres au repos qu’il aime visiblement mettre en avant. Son cul rebondi lui sied également fort bien.

— Mon serviteur nu est un jeune avocat. Aussi, comme nous en avons convenu tous les deux, je tairai totalement son identité. Appelons-le Sébastien, si vous le voulez bien. Jeune avocat, Sébastien se trouve encore timoré en situation de plaidoirie. Brillant à l’écrit, réputé pour la clarté de ses analyses et de son argumentation, il perd une grande partie de ses moyens lorsqu’il est à la barre. C’est la raison pour laquelle je lui ai proposé d’être mon serviteur nu tout au long de cette soirée. En effet, cette exhibition permanente de son corps devrait l’aider à gagner en confiance en lui, en assertivité. Je fais le pari que dorénavant Sébastien fera face à la partie adverse ou aux magistrats avec la même assurance que celle affichée ce soir parmi nous.

Le serviteur nu exhibe une mine réjouie.

— Je tiens à préciser que Sébastien est bi à l’origine. Les pratiques auxquelles il s’est livré ce soir avec Thomas ou sur Roger ne faisaient aucunement partie de la thérapie…

L’assemblée demeure silencieuse. Ils sont tous visiblement exténués. Et n’ont qu’une envie, celle de rentrer chez eux.

— Je vous libère à présent. Merci à tous pour votre implication et, pour certains, à une prochaine fois. Thomas, j’aimerais vous voir en particulier.

Ils se sont levés d’un bond, heureux de pouvoir aller dormir.

— Thomas, je ne vais pas vous retenir longtemps. Je suis vraiment désolé de ce qui s’est passé ce soir. Mon objectif était de vous faire prendre conscience du caractère dérisoire de votre tempérament volage. Vous avez vous-même mis en avant ce penchant pour la multiplication des conquêtes féminines à la question 6. J’ai pu constater que vous sautiez sur tout ce qui bouge : même le cul de mon serviteur en a fait les frais ! Pourvu que vous puissiez tirer votre coup, rien ne pouvait vous arrêter. Et vous sembliez souffrir de ce côté « chaud lapin », n’est-ce pas ?

Thomas, la tête baissée, approuve.

— Je vous ai donc fait prendre conscience de l’inutilité inhérente à cette course effrénée. Lorsque vous avez pénétré à la chaîne les trois invitées de ce soir, vous avez finalement ressenti, je suppose, une répulsion, un dégoût, un remords ?

Nouvelle approbation.

— J’ai donc atteint mon objectif, du moins de ce point de vue. Car, en même temps que cette prise de conscience vous rapprochait de Patricia, cette dernière, en réalisant son homosexualité, s’éloignait de vous. Comme un symbole, vous avez éjaculé dans le sexe de Bérénice et non dans celui de Patricia. Je ne suis pas superstitieux, mais je l’ai ressenti comme un mauvais présage. Et la suite m’a donné raison. J’en suis vraiment navré. Je sais que vous l’aimez sincèrement. Que vous vous en voulez de l’avoir si souvent trompée. Et qu’aujourd’hui, tout vous semble perdu. Faites-moi confiance. Je vous reverrai tous les deux. Laissez-moi un peu de temps pour trouver une solution.

Thomas semble rassuré. Il me sourit, pince un peu les lèvres et retourne au vestiaire.

Ce n’est pas la première fois que je dois faire face aux conséquences négatives d’un succès qui dépasse mes espérances. Un nouveau défi m’est lancé et je n’aurai de cesse que de l’avoir relevé.

Épilogue

Ils sont tous partis à présent. Me revoilà seul à ma table de travail, une coupe de champagne à la main.

Comme à chaque fois, je n’ai pas sommeil. Il est pourtant presque quatre heures du matin.

Mon regard embrasse le salon redevenu paisible. Il flotte dans l’air l’odeur âcre laissée par les corps qui ont exulté, par l’élixir entêtant des parfums qui se sont dégradés.

J’ouvre mon ordinateur portable, consulte ma boîte mail.

Des messages intéressants, ma foi. Et des profils que je vais étudier dès à présent. Qui me paraissent pouvoir donner lieu à des expérimentations inédites. Je vais leur adresser le questionnaire dans la foulée.

Où ai-je fourré mon agenda ? Il faut que je trouve une date pour le mois prochain.

Pour organiser ma prochaine soirée.

Pour écrire une nouvelle page de l’histoire de la convergence instinctive.

Sous la direction de

Sophie Rongiéras

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2014

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-794-0

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-84271-597-7

En couverture :

© Frédéric Fontenoy

Cet ouvrage a été numérisé
le 23 juillet 2014 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com